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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
 

X-1 
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UNO SU UN MILIONE 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
 

Uno su un Milione, Los Angeles, California, Usa, 24 aprile 1965 
 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

uesto Tema è in Fase di essere Predicato. Pertanto già sono stati Sunti i 
Passaggi del Soggetto. 
Di seguito segue il Sunto per Tema. 

X-1 

 

RIFERIMENTI VERSI BIBLICI 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
ELEZIONE-PREDESTINAZIONE AVANTI LA 

FONDAZIONE DEL MONDO 
 2Timoteo 1:9 Il quale ci ha Salvati, e ci ha Chiamati per Santa Vocazione; 
non secondo le nostre opere, ma secondo il proprio Proponimento, e Grazia, 
la quale ci è stata data in Cristo Gesù avanti i tempi dei secoli. 
 Romani 8:29 Perciocché coloro che egli ha Innanzi Conosciuti, li ha 
Predestinati ad esser Conformi all'Immagine del Suo Figliolo; acciocché 
Egli sia il Primogenito fra molti Fratelli.  
Romani 8:30 E coloro ch'Egli ha Predestinati, essi ha Chiamati; e coloro 
ch'Egli ha Chiamati, essi ha Giustificati; e coloro ch'Egli ha Giustificati, 
essi ha Glorificati.  
 Efesini 1:4 In Lui ci ha Dio eletti avanti la Fondazione del mondo, acciocché 
siamo Santi, ed Irreprensibili nel Suo Cospetto, in Carità; … 
Efesini 1:5 avendoci Predestinati ad Adottarci per Gesù Cristo, a Sé Stesso, 
secondo il Beneplacito della sua Volontà,… 
 Efesini 1:10 Che è di raccogliere, nella Dispensazione del compimento dei 
tempi, sotto un Capo, in Cristo, tutte le Cose, così quelle che son nei Cieli, 
come quelle che son sopra la terra. 
Efesini 1:11 In Lui siamo stati fatti Eredi, essendo stati Predestinati secondo 
il Proponimento di Colui che opera tutte le cose secondo il Consiglio della 
sua Volontà; 
Efesini 1:12 acciocché siamo alla Lode della sua Gloria, noi che prima 
abbiamo sperato in Cristo. 
Efesini 1:13 In Lui anche voi, avendo udita la Parola della Verità, 
l'Evangelo della vostra Salute; in Lui dico anche voi, avendo Creduto, siete 
stati Suggellati con lo Spirito Santo della promessa. 

Q 
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Efesini 1:14 Il quale è l'Arra della nostra eredità, mentre aspettiamo la 
Redenzione di quelli che Dio si è acquistati, alla Lode della Gloria d'Esso. 
 Efesini 4:30 E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati per il Giorno della Redenzione. 
 Romani 8:15 Voi infatti non avete ricevuto uno spirito di schiavitù per 
cadere nuovamente nella paura, ma avete ricevuto lo Spirito di Adozione 
per il quale gridiamo: «Abba, Padre» 

X-1-A 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA 

UNO SU UN MILIONE 
NASCITA– ELEZIONE-PREDESTINAZIONE 

PER CERTI VERSI LA NASCITA NATURALE E PIU’ MISTERIO SA 
DELLA NASCITA VERGINALE 

L’OVULO E IL SEME 
SIMBOLO D’ISRAELE – UNO SU UN MILIONE 

IL TEST DELLA PAROLA IDENTIFICA GLI ELETTI 
KADESC DI BARNEA – TEST DELLA PAROLA 

SIMBOLO DEI POCHI ELETTI CHE ANDRANNO AL RAPIMENTO 
RAPIMENTO SEGRETO – VENUTA SEGRETA 

MALACHIA 3 E 4 NON RICONOSCIUTI 
LUCA 17 – IL FIGLIOL DELL’UOMO NON RICONOSCIUTO 

LA PAROLA-LUCE E IL SEME ELETTO GERMINATO 
I SEMI GERMINATI DALLA PASQUA-RESURREZIONE DI CRIST O 

LA PRECONOSCENZA DELL’INFINITO DIO 
RIMANERE CON LA PERFETTA VOLONTA’ DI DIO 

MOLTI I CHIAMATI, POCHI GLI ELETTI 
Uno su un Milione, Los Angeles, California, Usa, 24-4-1965 

51 Un giorno sono andato con il Fratello Shakarian, dove stavano ibridando il 
bestiame. Ed ho visto il… nel laboratorio dove mi ha portato il Fratello 
Shakarian. E immersero nello sperma del toro, solo un po’… Simile ad un 
piccolo strumento, una microprovetta, e presero un po’ di quello sperma, e lo 
misero sotto questa lente che lo ingrandiva centinaia di volte. E c’erano dei 
piccoli germi là dentro che saltavano, in quello sperma. Sappiamo che il germe 
viene dal maschio, e l’ovulo dalla femmina. E chiesi al chimico là, dissi: “Cos’è 
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quello lì che salta in quel modo?” Disse: “Sono piccoli tori e vitelli”. Capite? Ed io 
dissi: “In quella gocciolina?” Disse: “Sì”.   
52 Dissi: “Forse allora lì in tutto lo sperma ce ne sarebbero un milione?” Disse: 
“Oh, sì”. Vedete? Ora, osservate bene.  
53 Ora, quando questo grande avvenimento ha luogo, c’è solo un ovulo che 
aspetta un germe da quel milione. E non c’è nessuno che possa dire quale germe 
sia, o quale ovulo sia. Se osserverete la nascita naturale, è più Misteriosa della 
Nascita Verginale. Poiché, in questo sperma, ce n’è uno là che è Predestinato a 
vivere, e gli altri moriranno. E non è il primo che incontra; è il primo che viene a 
contatto con l’ovulo. Forse l’ovulo può mettersi in contatto con la parte 
posteriore dello sperma, o nel mezzo dello sperma; il germe può fare la stessa 
cosa, l’ovulo. Il germe si introduce nell’ovulo, e le piccole code si staccano, e là 
comincia la colonna vertebrale. Su un milione, ce n’è solo uno in tutto quello 
sperma, che ce la farà, solo uno; e quello è determinato da una Forza 
sconosciuta all’uomo. Eppure ognuno di voi è simile, ognuno di quei germi è 
simile. La stessa cosa negli animali. La stessa cosa nell’uomo. Viene determinato 
se sarà un maschio, una femmina, dai capelli rossi, dai capelli neri, o qualsiasi 
cosa. Viene determinato da Dio. Tutti loro hanno lo stesso aspetto, nella natura, 
ma là dentro ce n’è soltanto uno che è Ordinato alla Vita; uno su un milione, 
nonostante tutti siano simili.  
54 Quando Israele lasciò l’Egitto, c’erano all’incirca due milioni di persone che 
partirono nello stesso tempo. Tutti loro avevano udito il Messaggio di un 
Profeta. Tutti loro avevano Visto la Colonna di Fuoco. Tutti loro erano stati 
Battezzati per Mosè, nel Mar Rosso. Tutti loro avevano gridato nello Spirito, 
avevano battuto i tamburini e avevano corso su e giù per la riva, con Miriam, 
quando Mosè cantava nello Spirito. Essi, ciascuno, Bevvero dalla stessa Roccia 
Spirituale. Essi, ciascuno, mangiarono Manna fresca ogni sera. Ciascuno di loro! 
Ma ce ne furono due che arrivarono alla terra, uno su un milione.  
55 Quale fu il Test? Tutti loro Bevvero nella stessa Roccia, tutti Mangiarono la 
stessa Manna spirituale come la stiamo mangiando noi stamani, ma il Test della 
Parola li mise alla prova. Quando si arrivò al tempo di Kadesh-Barnea, quando 
si incamminarono nella Terra Promessa, e non poterono attraversarla fino a che 
non furono testati dalla Parola. E tutti gli altri dieci tornarono, e dissero: “Non 
possiamo farcela! Le persone sono come… Siamo come cavallette, per loro, la loro 
grande città murata. L’opposizione è troppo grande”.  
56 Ma Giosuè e Caleb calmarono le persone. Dissero: “Siamo più che capaci di 
farlo!”  Perché? Dio disse, prima che lasciassero, la Terra Promessa: “Io vi ho 
dato il Paese. Io ve l’ho dato. È vostro”. Ma ce ne fu uno da ciascun milione.  
57 Nel mondo oggi ci sono approssimativamente cinquecento milioni di 
cosiddetti Cristiani, ed ogni giorno termina una generazione. Ed ora, che 
succede se il Rapimento venisse oggi e cinquecento persone, universalmente, 
fossero prese nel Rapimento? Non sapreste né vedreste nel giornale che se ne 
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siano andate. E la Venuta del Signore è una Venuta Segreta. Lui verrà e se ne 
andrà di Nascosto. Sarà una tale minoranza, che…  
58 Proprio come fu nei giorni in cui i discepoli chiesero a Gesù: “Perché gli 
Scribi dicono che Elia deve prima Venire?” Egli disse: “È già venuto, e non l’avete 
riconosciuto”.  
59 Avete mai pensato a quello che fecero le persone? Continuarono ad andare 
avanti credendo che Mo-… che Elia dovesse venire. E lui era proprio in mezzo a 
loro, e non lo riconobbero.  
60 Così sarà alla Venuta del Figliolo dell’uomo! Con Lui faranno esattamente la 
stessa cosa. Lo Spirito di Dio è qui. Ebbene, cosa Ne faremo? Mangeremo la 
Manna, e così via, e non ci sposteremo di continuo man mano che cresciamo? 
61 Avete mai notato un seme, come ne stava parlando il Reverendo Pitts alcuni 
momenti fa, e come un seme entra nel terreno? Ci sono molti semi là nel terreno. 
Quando Dio Si mosse sull’acqua, con la Luce, e la Luce Produsse. La prima 
Presenza di Dio, la Luce parlata venne tramite la Parola di Dio. E la Parola di 
Dio è l’unica cosa che ancora porta Luce. E quando le acque si ritirarono, il 
seme era già nella terra, e la Luce fece uscire soltanto i semi rimasti con dentro il 
germe, si fecero avanti. Dio che faceva la Sua Creazione.  
62 E dunque, il mattino di Pasqua ci fu un’altra Luce che colpì la terra, quando 
fu dato lo Spirito Santo. Ed Esso è dato per portare Luce a quei Semi che Dio, 
per la Sua Preconoscenza, sapeva che sarebbero stati qui sulla terra. Come Egli 
sapeva dov’era il primo seme naturale, Egli sa dov’è il Seme Spirituale. Il tuo 
corpo giaceva qui sulla terra proprio allora, quando Dio all’inizio portò la terra 
all’esistenza. Noi siamo una parte della terra. Noi giacevamo qui. E per la Sua 
Preconoscenza, Egli sapeva esattamente chi Lo avrebbe amato e chi Lo avrebbe 
servito, e chi non l’avrebbe fatto. La Sua Preconoscenza lo dice. Se non è così, 
allora Egli non è Dio. Egli non può essere Dio senza essere Infinito. E se Egli è 
Infinito, conosce tutte le cose.  
63 Così, vedete le persone che fanno i loro errori. Vi inciampano. Vi corrono 
sopra, e pensano questo e quello, ma non funziona bene, lo vediamo. Ma c’è un 
Giusto Operare, cioè trovare la Perfetta Volontà di Dio e rimanervi, ciò per cui 
Dio vi ha Chiamati.  
…67 E così è oggi in mezzo a tutti i nostri grandi incontri e gruppi, e chiese e 
denominazioni, e via dicendo. Uno tira in questa direzione: “Dobbiamo essere 
Battisti, o essere Presbiteriani, dobbiamo essere questo, quello, o l’altro”. Nel 
mezzo di tutto ciò, c’è un fiore che cresce. C’è una Potenza di Dio proprio in 
mezzo a noi, che viene Elevata nel bel mezzo di tutti noi. Fermiamoci e 
ammiriamola, alcuni minuti, e osserviamola questa settimana, e vediamola 
dispiegarsi di fronte a noi. Noi crediamo che Dio lo farà. E voi? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
68 Vedo che dovremmo essere ora già al piano inferiore. Così preghiamo, 
ognuno di noi.  
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69 Caro Dio, quando chiniamo i nostri capi nella Tua presenza, sentiamo di 
essere tanto insufficienti per chiedere. Ma Tu ce l’hai Promesso, che se noi 
fossimo venuti, Tu non ci avresti respinto. E queste rudi dichiarazioni che sono 
appena state fatte, niente affatto per essere una dottrina, “uno su un milione”, 
ma soltanto per ricordarsi. Poiché Tu hai detto: …stretta è la porta, e angusta è 
la via, che mena alla vita, e pochi saranno coloro che la troveranno. Perciocché 
molti son Chiamati, ma pochi Eletti.  
70 O Eterno Padre, invia la Luce del Vangelo da un capo all’altro di questa città, 
tramite questa prossima settimana di convegno. E se c’è qualche Seme, in 
qualche modo per la Tua grande, saggia provvidenza, come si è cercato di 
illustrarlo nello sperma del maschio e della femmina, possano essi arrivare al 
convegno in gran numero. Possa lo Spirito Santo dare loro la Luce. Ci rendiamo 
conto che il tempo è forse più inoltrato di quanto pensiamo. Preghiamo, Dio, che 
mentre veniamo qui, di credere soltanto che forse ci sia qualcosa qua che possa 
essere fatta che aiuterebbe le persone, o che afferrerebbe quell’Ultima Pecora. 
Sappiamo, che quando l’Ovile è pieno, allora il Pastore chiuderà la porta.  
71 Come fu ai Giorni di Noè, quando l’Ultimo Membro della famiglia fu 
condotto dentro, Dio Chiuse la Porta. Ed essi picchiarono e batterono, ma fu 
troppo tardi.  Caro Dio, loro ebbero l’opportunità. Tu hai detto: “Io sono la 
Porta per l’Ovile”.  

 

IL MINISTERO FINALE DI CORONAMENTO DEL 
FIGLIOL DELL’UOMO 

CORONAZIONE DEL MESSAGGIO PENTECOSTALE 
Uno su un Milione, Los Angeles, California, Usa, 24-4-1965 

10 E Lui deve, secondo le Scritture, tornare a noi in questi Ultimi Giorni, in 
questo tipo di Ministerio. Quello accadrà dopo il Battesimo dello Spirito, ed il 
Parlare in Lingue, e la Guarigione Divina, e via dicendo, queste cose. La 
Coronazione del Messaggio Pentecostale è ciò di cui parliamo oggi. Questo 
Ministerio di Cristo Stesso Personificato tra il Suo popolo, con le medesime cose 
che Egli ha compiuto quando era qui sulla terra; nel Suo Corpo, la Sposa, che è 
una Parte di Lui, Compiendo le stesse Cose, come Marito e Moglie, o Re e 
Regina, appena prima della Cerimonia Nuziale.  

 
 

LA FOLLIA DEL TEMPO DELLA FINE 
FALSO CREDENTE 

OCCORRE FARE LA VOLONTA’ DI DIO 
UBBIDIRE AD OGNI PAROLA 
LA CADUTA DEL PRINCIPIO 

Uno su un Milione, Los Angeles, California, Usa, 24-4-1965 
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45 Lasciate che vi dia un piccolo approfondimento. Hanno fatto un’analisi in 
tutta l’Arizona, dove abito, in tutte le scuole. Hanno fatto ai bambini, a loro 
insaputa, un test mentale. E indovinate che cosa? Incluse le scuole superiori e le 
scuole elementari, c’era l’ottanta per cento dei bambini sofferente di deficienza 
mentale. Il settanta per cento di questi guardavano la televisione. Vedete, le 
malvagità, sono scivolate su di noi e non… Vi chiedete come mai avvenga. Potete 
udire la Voce di Dio che grida contro ciò, e tuttavia noi ci ritroviamo nella rete.  
46 Lasciate che vi dia qualcosa di scioccante. Vedete: “Non tutti quelli che dicono 
a Me, ‘Signore, Signore’, entreranno; ma chi fa la Volontà del Padre Mio”. La 
Sua Volontà è la Sua Parola. Possiamo essere tanto religiosi, divertirci, gridare, 
saltare, in queste riunioni, che siamo… Io non voglio essere critico. Ma ho un 
compito da compiere per Dio, e quel compito è di essere sincero e dire quel che 
Egli vuole che io dica. E sono certamente grato per la sezione della California 
che mi ha sopportato nelle mie convinzioni. Se non affermo le mie convinzioni, 
sono un ipocrita e non sono nemmeno onesto con voi ora. E se non riesco ad 
essere onesto con voi, come sarò onesto con Dio, poiché io vi vedo e vi parlo. 
Certo, lo facciamo per Dio, anche, ma dobbiamo essere davvero sinceri e onesti 
reciprocamente. Siamo sicuramente in un’orribile, orribile Epoca. E vi siete mai 
fermati…  
47 Permettetemi di darvi solo una piccola analisi. “Non tutti quelli che dicono: 
‘Signore, Signore’, entreranno; ma chi fa la Volontà del Padre Mio”. Gesù disse, 
sulla terra: “L’uomo non vivrà di pane soltanto, ma di Ogni Parola”.  Ogni Parola! 
Non solo ogni tanto, una Parola, ma di Ogni Parola.  
48 Fu una Parola miscreduta, di Dio… dei Comandamenti di Dio, il mancare la 
Parola di Dio, che causò morte, dolore, e ogni malattia e tristezza, una Parola! 
Se lui ha portato la razza umana nella morte, mancando, miscredendo una 
Parola, “di certo”,  di certo. Ma Egli aveva detto che sarebbe accaduto. satana 
disse: “Di certo non sarà”. Però avvenne.  
49 Perciò, dobbiamo attenerci ad ogni Parola di Dio. E se gli umani e tutta 
questa sofferenza e cose simili che sono entrate a far parte della razza umana, 
per aver male interpretato, ovvero miscreduto una Parola, come torneremo 
mancandone Una, se ciò è costato un tale prezzo, perfino la vita di Suo Figlio? 
…molti sono i Chiamati,… pochi gli Eletti. …molti sono i Chiamati, …pochi gli 
Eletti.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-2 
 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Uno su un Milione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 11 

 

 

ALTRI TRAFILETTI SUL SUGGELLAMENTO DEGLI ELETTI 

 
SUGGELLAMENTO PAROLA-SPIRITO CONTRAPPOSTO AL 

MARCHIO DELLA BESTIA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SUGGELLAMENTO SOLO QUANDO SI 

COMPLETANO LE VIRTU' 
I SUGGELLATI PAROLA-SPIRITO 
CONTRAPPOSTI AI MARCHIATI 
ESEMPIO DEL VAGONE MERCI 

ESEMPIO DELLE MUCCHE MARCHIATE 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

341 … Fede, Virtù (vedete, arrivano), Conoscenza, Temperanza, Pazienza, Pietà, 
Amore Fraterno, aggiunge l’amore fraterno, e poi l’Amore di Dio.  Lo Spirito 
Santo, Cristo nella Persona dello Spirito Santo, viene su di voi, nel Vero 
Battesimo dello Spirito Santo, e voi avete tutte queste Virtù Suggellate in voi. 
Allora, Dio vive in un Tabernacolo, chiamato l’Edificio, il Tabernacolo Vivente 
del luogo di dimora dell’Iddio Vivente. 
342 Quando un uomo possiede questo Tipo di Cose, allora lo Spirito Santo viene 
su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare qualsiasi 
Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non entrano in voi, 
siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma quando queste 
Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un Monumento 
Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 
…360 Così quando cedete il vostro Completo Essere, allora lo Spirito Santo Si 
Riversa attraverso voi in queste Virtù; allora siete un Tabernacolo Vivente.  
…Voi siete Suggellati. Un Suggello che mostra entrambi i lati. Sia che andiate o 
veniate, il Suggello si vede lo stesso. Eccovi. Vedete? Quando un uomo o una 
donna possiede questo, allora la Pietra della Vetta scende e li Suggella nel Regno 
di Dio, che è lo Spirito Santo. 
…278 Pazienza. Oh, my! Provati. Non preoccupatevi; satana le conterà per voi. 
Ora sto salendo la scala. Vedete? Ho aggiunto Virtù, Conoscenza, Temperanza, 
ora devo aggiungere Pazienza. Non ho ancora lo Spirito Santo.  
…451 Aggiungete alla vostra Fede Virtù; aggiungete alla vostra Virtù, 
Conoscenza; alla vostra Conoscenza, Continenza, alla vostra Continenza, 
Pazienza; alla vostra Pazienza, Pietà; alla vostra Pietà, Amore Fraterno; al 
vostro Amore Fraterno, lo Spirito Santo, e Cristo verrà. Perché, sotto di Lui… 
Lo Spirito Santo è lo Spirito di Gesù Cristo nella Chiesa, per Manifestare quelle 
Virtù.   
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Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

280 È una Nascita. Sono nato in questo, in questo, in questo, in questo, in questo, 
in questo, in questo. E poi l’Amore di Dio; Cristo, Scende e Suggella tutto quello 
in me, per il Servizio. Vedete?  
281 Allora cosa fa Egli quando mi dà lo Spirito Santo? Vi pone in un luogo 
appartato da soli, vi marchia. Vedete? Allora siete una persona diversa. Non 
siete del mondo, non più. Vedete? Siete Adornati Diversamente. Siete Vestiti 
Diversamente. Non questo vestito esteriore. No, no. Non dovete essere strani e 
particolari, e un colletto inamidato, ed una lunga cerimonia, come dire. No, no. 
Non fate questo. Vi vestite, fisicamente, così. È il Vestito Spirituale che conta. La 
Veste Nuziale vi è stata messa addosso. Che cosa siete?  
282 Come Gesù, osservate, Egli fu adombrato, e fu trasfigurato là davanti a loro, 
e la Sua Veste Splendeva come il Sole. EccoLo là, Gesù, Dio che Posizionava il 
Suo Stesso Figlio. Vedete? E poi venne Mosè. Poi venne Elia. …   
…132 Ora, io ho evitato di dire questo, pochi giorni fa, pensando che la Chiesa 
sarebbe stata abbastanza Spirituale da afferrarlo. E forse farei meglio a 
spegnere proprio ora questa registrazione, ma perché non voglio che esca fra i 
nostri fratelli. Ma potreste Parlare in Lingue, potreste acclamare, potreste 
danzare, potreste Scacciare diavoli, fare quello che volete, e non avere ancora lo 
Spirito Santo.  
133 Non tornarono quei Discepoli, gioendo e gridando perché i diavoli erano 
loro sottomessi, e Gesù… proprio fra loro c’era Giuda? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
134 Non disse Gesù: “In quel Giorno”,  quando Egli verrà, che, “molti verranno 
da Me e diranno, ‘Signore, non ho io cacciato diavoli, e fatto grandi Opere nel Tuo 
Nome?’ E Io dirò: ‘Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità. Non vi conobbi’”. 
Quelle cose non sono Indicazioni dello Spirito Santo. “Dal loro Frutto li 
riconoscerete”.  
135 Ora voi dite: “Fratello Branham, noi, dovremo noi Parlare in Lingue?” 
Assolutamente. Quelli sono Doni di Dio. Ma quei Doni di Dio, senza queste Virtù 
in essi, creano una pietra d’inciampo per l’incredulo. Non è accettato da Dio. 
136 Questo dev’essere Prima. E quando avete Fede, Virtù, Conoscenza, 
Temperanza, Pazienza, Bontà, e Amore Fraterno, allora lo Spirito Santo scende 
e vi Suggella come un’Unità, proprio come Egli Suggella le Epoche della Chiesa 
come un’Unità. Il modo in cui Egli Forma la Sua Sposa è il modo in cui Egli 
Forma il Suo Individuo; fatti dallo stesso Materiale, come Eva fu fatta da 
Adamo, una Costola dal Suo Fianco. Ecco le cose che dovete avere prima. Non le 
potete impersonare. Non potete impersonare. Devono essere mandate da Dio e 
Nate da Dio. L’imitazione causa solo confusione. 

 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
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101 È la bestia là, ciò che fece e qui c’è l’immagine, la stessa cosa. E la bestia era 
tanto grande, che formò quella grande Chiesa universale a Nicea, vedete, che 
causarono che tutto il mondo venisse in quello, in quell’unico sistema. E 
pensavano che era tanto grande: “Nessuno era capace di far guerra a loro”, ha 
detto la Bibbia, finché hanno fatto un’immagine alla bestia, e hanno portato tutti 
i protestanti dentro il concilio delle chiese; che ha formato un sistema, che voi 
come Cristiano, non avevate neanche pensato né nessun’altra cosa a meno che 
non foste appartenuti a quel sistema.  
102 Ecco la differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola. Credete che sia la Parola? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora, voi dite: “È giusto, Fratello Bra nham?” Sissignore.  
103 Ora, io so che voi dei sabbatari, o avventisti del settimo giorno, dite: 
“L’osservanza del Sabato”. Ma non lo è. Non per essere scortese con voi, ma è 
assolutamente non scritturale. Efesini 4:30, dice: “Non contristate lo Spirito 
Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il Giorno della vostra Redenzione”. 
Capite?  
104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. Dio non è tre. Egli è lo stesso Dio in tre 
dispensazioni, in tre Cariche. Dio, il Padre, sulla Legge; Dio, il Figlio, nella 
grazia; e Dio, lo Spirito Santo, come voi Lo chiamate, lo stesso Dio nella 
dispensazione dello Spirito Santo. Dio, il Padre, era la Parola; Dio, il Figlio, era 
la Parola; e Dio, lo Spirito Santo, è la Parola. Vedete, sono solo tre Cariche. E 
per re-…e lo Spirito Santo vi Suggella, perciò voi siete Suggellati dalla Parola. 
Ora voi dite: “Ebbene, io sono Suggellato da…”  
105 Bene, allora ciò s’Identifica. Capite? Lo Dimostra. Non potete appartenere a 
un sistema, ed essere suggellati col sistema e con la Parola, vedete, perché sono 
contrari l’uno all’altro.  Non potete farlo. Bene. Ora scopriamo, che, la 
Meccanica della Grande Macchina, la meccanica della grande macchina, è per… 
La macchina, ha…un’automobile, ha pistoni, valvole, e carburatore, e così via. 
Questo è questo è la meccanica.  

 
La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, Marzo 1963 
69 Allora, vengono suggeriti per la loro destinazione Eterna. Non c'è niente che 
possa Spezzare quel Suggello. La Bibbia... State annotando la Scrittura. Efesini 
4:30, ha detto: "Non contristate il Santo Spirito di Dio, col quale siete Suggellati 
fino al Giorno della vostra Redenzione". Considerate quella parola, 
"Redenzione", vedete. Fino al giorno in cui il Libro di Redenzione è stato 
Rivelato, e il Redentore viene a reclamare la Sua possessione! Niente può farlo. 
Vedete? "Non contristatoLo". Rimanete... Fate le cose che soddisfano Dio, 
perché il Libro è Suggellato, ora, e voi siete Suggellati. Lo Spirito Santo, Stesso, è 
il Suggello.  
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70 Suggello significa... Ora, queste sono parole che ho preso dal dizionario. 
Suggello significa una "Opera Conclusa". E quando viene Spezzato il Settimo 
Suggello, il Mistero di Dio che è Suggellato in questi Suggelli Misteriosi è 
Concluso. Fino al giorno in cui quel Suggello è Spezzato, e allora viene ricordato 
quel che c'è dentro ad Esso.  
71 Se l'uomo si chiede cosa ci sia in quel Vagone Merci, dice: "Ci dovrebbe essere 
questo e questo. Ci dovrebbe essere". Egli presume. Ma quando il Suggello è 
spezzato, e la porta è aperta, allora vediamo all'interno e vediamo esattamente 
cosa c'è all'interno. Lo vedete? E questo verrà fatto solo al Tempo della Fine.  
72 Un'altra cosa che un Suggello Significa, è la "Proprietà".  Vedete, il Suggello 
ha sopra un Marchio, che mostra la Proprietà. Quando siete Acquistati dalla 
Sangue di Gesù Cristo, e Suggellati dallo Spirito Santo, non appartenete più al 
mondo o a qualcosa che appartengono al mondo. Siete Proprietà di Dio.  
73 Un'altra cosa, è, un Suggello è una "Sicurezza". Suggello significa che siete al 
Sicuro. Ora, voi che non credete nella Sicurezza Eterna, non lo so, vedete. Ma 
ora, ma, un Suggello significa Sicurezza fino alla sua Destinazione. Guai a quel 
tizio che volesse cercare di spezzare quel Suggello! E il Suggello dello Spirito 
Santo non può essere spezzato.  
74 Il mio diavolo mi ha fatto fare questo. No, no, non l'ho mai fatto. Voi 
semplicemente non eravate suggellati dentro. Perché, quando siete Suggellati 
dentro, lui è Suggellato fuori. Sì. Capite? Ora, siete usciti da lui. Uh Huh. Non 
può arrivare, perché l'unico modo che passate voi. Dovrebbe essere Salvato, 
Santificato, e Riempito con lo Spirito Santo, allora sarebbe tuo fratello. Così, 
vedete, così lui-lui non l'ha fatto. No, no. Voi siete già tornati indietro, bramando 
le cose del mondo. Non siete mai andati fino a Canaan, vedete, attraverso il 
Giordano, la morte a voi stessi. Vedete?  
75 Ora notate, ora, questo Libro è Suggellato. E voi siete Suggellati con il Libro, 
fino al Giorno della Redenzione. 
 
"L'INTERVALLO", Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo , pag.12 a 14 -17-3-1963 
In Lui voi, dopo aver udito la Parola della Verità, l'Evangelo della vostra 
Salvazione, in Lui avendo creduto, avete ricevuto il Suggello dello Spirito Santo. 
Efesini. Questo è quanto fa lo Spirito Santo. Egli va e controlla... Questa è la 
ragione per cui non potete avere queste cose e dire "Ho parlato in Lingue, ho 
gridato e danzato nello Spirito." Questo non ha nulla a che fare con ciò. Lo 
Spirito Santo passa in esame una persona finché è pienamente soddisfatto e 
ritiene che sia in ordine. In seguito la persona viene Suggellata per la sua 
Destinazione Eterna. Non c'è nulla che può spezzare quel Suggello. Efesini 4:30: 
"E non Contristate lo Spirito Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il 
Giorno della Redenzione." Mantenete questa Parola: Redenzione fino al Giorno 
che il Libro della Redenzione è stato rivelato, e il Redentore va' a reclamare il 
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possesso. Il Libro è adesso Suggellato e voi siete Suggellati. Lo Spirito Santo 
stesso è il Suggello.  
V. 47-48-49. Il Suggello della Spirito Santo non può essere spezzato. Mi avete 
sentito dire che la gente dice: "Il diavolo mi ha fatto questo". No, non l'ha fatto il 
diavolo. Soltanto che voi non eravate suggellati dentro, perché quando siete 
suggellati dentro, lui è suggellato fuori. Voi siete fuori da lui, il diavolo non 
avrebbe potuto entrare in voi perché l’unico modo per cui egli potesse entrare è 
venire attraverso lo stesso processo che avete compiuto con lo Spirito Santo, 
allora sarebbe vostro lui non l'ha fatto, no. 

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

260 Ora, qui sarà un po’ pungente ora. Ed io non intendo dirlo in modo duro. Io 
proprio… Questo è insegnamento. Bisogna che, quando si batte su questi punti, 
bisogna colpire e bruciare, un po’, vedete.  
261 Ora aspettate. Proprio come marchiare un vitello. Io detestavo farlo, il 
marchiare un vitello; poverino. Noi correvamo là fuori. E non so se avete mai 
preso o no un vitello al lazo, e li legate. Gli legate le quattro zampe, vedete, da 
una parte all’altra. E il poverino! Corri laggiù, prendi questo ferro 
incandescente per marchiare, lo colpisci forte con esso. Oh, fratello, aveva un 
aspetto orribile. Quando ti alzavi, esso aveva davvero una crisi di corsa. Correva 
e scalciava, e gridava e muggiva, e andava avanti. Ma, vi dico, da quel momento 
in poi, essi sapevano a chi apparteneva. È giusto. Sapevano a quale pascolo 
appartenevano. Non c’era da scherzare allora. Dunque, marchiamo. 
Marchiamo. Sissignore.  
262 Quando dicevano, sapete, il…Voi, molti di voi, hanno letto o cantato la 
Meditazione del Cowboy, vedete. E il cucciolo selvatico, quando lo portano 
dentro, là all’ultimo, al raduno del bestiame; del cucciolo selvatico, ne fanno una 
minestra, perché non ha alcun marchio su di sé. E così gli altri vanno ai loro 
pascoli. Ma il capo del raduno del bestiame conosce il suo bestiame, così se voi… 
Il Marchio brucia.   
 

BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO, COMPLETATO 
NELL'ADOZIONE-SUGGELLAMENTO, QUINDI A VIRTU' COMPLE TE 

IL SUGGELLO E' IL SEGNO E VIENE AD VIRTU' COMPLETAT E 
IL SEGNO E' LA CARITA' CRISTO PIETRA DELLA VETTA 

IL SEGNO E' CRISTO VIVENTE IDENTIFICATO IN TE (AP.12:5) 
Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 

135 Paolo disse: “Io dessi il mio corpo a essere arso, come sacrificio; dessi tutti i 
miei beni per nutrire i poveri; avessi fede da spostare i monti, e così via; e parlassi 
in lingue, come l’uomo e gli angeli; e tutte queste altre cose”, e disse, “io non sono 
nulla finché il Segno non è stato applicato. Finché questo Segno!” Ecco su che 
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cosa sto parlando stasera, l’Amore.  Capite? “Ora, finché questo non è stato 
applicato, non sono niente”. Capite?  
136 Non m’interessa, tu potresti aver cacciato demoni. Potresti aver Guarito i 
malati con la tua Preghiera di Fede. Potresti aver fatto tutte queste Cose. Ma se 
quel Segno non c’è, tu sei sotto l’ira di Dio. Tu potresti essere un credente. 
Potresti stare sul Pulpito e Predicare l’Evangelo. “Molti verranno da Me in quel 
giorno, e diranno,‘Signore, Signore, non ho io Profetizzato in Nome Tuo, 
Predicato in Nome Tuo? Non ho io cacciato demoni in Nome Tuo?’” Cioè sia 
metodisti, battisti, che pentecostali. Gesù ha detto: “Dipartitevi da Me, voi tutti 
operatori d’iniquità. Io non vi conobbi giammai”.  
137 “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il Requisito di Dio 
dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare il Segno. 
138 Satana ha lanciato ogni genere di contraffazioni, di strette di mano, e di 
evidenze, e ogni cosa del genere. Lasciate perdere! L’ora è arrivata che il Segno, 
Esso Stesso; non qualche contraffazione, finzione, sostitutivo, nulla.  
…163 Oh, Dio possa aiutarmi, sia al presente che sui nastri, a fissarlo 
chiaramente!  
164 Non importa, tu potresti aver Predicato l’Evangelo, potresti aver cacciato 
demoni, potresti aver Parlato in Lingue, potresti aver gridato, danzato nello 
Spirito, ma senza il Segno. Tu dici: “Posso farlo?”  
165 Paolo ha detto che potresti. “Quand’anche io Parlassi la Lingua come l’uomo 
e gli Angeli, anche se dessi tutti i miei beni per nutrire i poveri, il mio corpo a 
essere arso come sacrificio, avessi Fede da spostare i monti, e queste cose, io non 
sono ancora nulla”. Non contate su questo. È il Segno! Non importa quanto 
abbiate fatto, quanto siate buoni; quando l’ira di Dio fiammeggia, riconoscerà 
solo il Segno.  
166 È un Segno che un prezzo, che è stato richiesto, è stato pagato. E il prezzo 
che è stato pagato era la Vita di Gesù Cristo, ed Egli ha dato la Sua Vita. E il 
Suo Spirito ritorna su di te, come Segno tu sei stato ricevuto. E tu porti il Segno 
con te, giorno e notte, non soltanto la domenica. È tutto il tempo, tu hai il Segno. 
“Quando Io… Il Sangue sarà per voi un Segno”. 
…224 Non fare affidamento su alcun Parlare in Lingue, né nient’altro.  Ma lascia 
che il Segno Stesso sia lì, la Persona di Gesù Cristo, la Sua Propria Vita in te. 
Circoncidi non solo questo, quello; ma Circoncidi il tuo essere intero, finché tu e 
Cristo siete Uno. Cristo è in te, e la Sua Vita Vive attraverso te. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

PRIMA DI ESSERE CORONATI-SUGGELLATI, DIO TESTA TUTT E LE 
VIRTU' IN NOI  

ESEMPIO DI PAOLO E CRISTO 
DOPO CHE SIAMO DEBOLI-CROCIFISSI, DIO CI CORONA 
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Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
319 Ma, Paolo, il povero piccolo Paolo. Che cos’era? Dio lascia sempre che un 
Ministero diventi così, e poi lo InCorona.  
320 Egli lasciò che Gesù arrivasse ad un Punto. Guardate là. Quando poteva 
risorgere i morti, quando poteva fare tutto quello che voleva fare; e lasciare che 
un soldato romano Gli strappasse la barba dal volto, e Gli sputasse in faccia. [Il 
Fratello Branham fa il suono di sputare—Ed.] ColpirLo su… Mettere uno 
straccio attorno al Suo volto, e dire: “Ora, sai mi dicono che sei un Profeta”. 
Tutti loro stavano attorno con delle canne, e Lo colpivano sulla testa. [Il Fratello 
Branham fa il suono di colpire.] Disse: “Ora dicci chi Ti ha colpito”. Egli sapeva 
chi Lo aveva colpito. Uh-huh. Certo. Lo sapeva. Vedete? Ma il Suo Ministero 
stava per essere Coronato.  
321 Arriva sempre al Punto in cui sembra sia davvero, davvero debole, proprio 
quasi finito, poi Dio lo InCorona. O Signore, lascialo accadere. Lascialo 
accadere, Signore. Chiniamo i capi. Io L’amo, io L’amo Perch’Ei per primo… 
Ora adoriamo Lui. Abbiamo avuto un duro insegnamento. E acquistò la mia 
salvezza alla croce del Calvario. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA FEDE MENTALE NON PUO' OTTENERE LE OPERE DI DIO 
LA FEDE SPIRITUALE DEVE ASSORBIRE LA FEDE MENTALE 

OCCORRE AVERE LA RIVELAZIONE-FEDE 
NON SOLO CONOSCENZA RESTAURAZIONE PAROLA, MA ANCHE IL 

SEGNO DELLA RESTAURAZIONE DELLA POTENZA 
NON BASTA SOLO CREDERE ALLA PAROLA, MA OCCORRE 

RICEVERE LA CONFERMA DEL SUGGELLO DELLO SPIRITO SAN TO 
SIMBOLO DELLA CIRCONCISIONE-BATTESIMO CONFERMA 

DIVINA, DOPO AVER CREDUTO 
ENTRARE NON IN UN TABERNACOLO TERRESTRE, MA NEL COR PO 

DI CRISTO L'UNICO LUOGO DI ADORAZIONE 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

140 Ed ecco, ora, comprendete questa lezione. Ecco cosa non va con il… Mi 
Infiamma questo. Ecco cosa non va con il Tabernacolo Branham. Vedete, ci sono 
Due diversi tipi di Fede. Ci sono Due diversi tipi di Virtù,  come ho detto l’altro 
giorno. Due diversi tipi di Conoscenza. Due diversi tipi di Temperanza.  
…150 Poi, quella era il numero uno. Numero uno, arrivando a voi, la vostra 
Fede mentale proprio qui, viene lo Spirito Santo scendendo nella vostra Fede 
mentale, rendendola una Fede Spirituale. Poi la Fede Spirituale riconosce solo la 
Parola ora. 
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
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101 Come venne, la Virtù dall’Alto? Leggiamo un po’ più avanti. Andiamo in 
Atti 1:8.  Ora essi erano riuniti insieme. Ora qui stavano parlando di Gesù, 
quando erano riuniti insieme, e avevano ordinato un altro a prendere il posto di 
Giuda. Atti 1:8.  Ma voi riceverete la Virtù dello Spirito Santo, il qual verrà sopra 
voi;… Cosa? “Se diventi membro del Tabernacolo Branham”? No. “Se diventi 
membro della chiesa Metodista, della chiesa Cattolica, della Presbiteriana”? Non è 
così nella Bibbia. Quella è dottrina fatta dall’uomo. 
…62 Ora osservate cosa disse Paolo. Paolo disse che, “Certo Giovanni Battezzò a 
Ravvedimento; non per la Remissione dei peccati, ma a Ravvedimento, dicendo che 
quello è ciò a cui avete creduto”. Quando accetti Cristo come tuo Personale 
Salvatore, tu stai credendo al Battesimo dello Spirito Santo. Quello non è il 
Battesimo dello Spirito Santo, miei cari fratelli battisti. È sbagliato. L’altro 
giorno un fratello mi disse, disse: “Fratello Branham”,  o un po’ di tempo fa, mesi 
fa, disse: “Fratello Branham, Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu imputato a 
Giustizia”. Io dissi: “Certamente”. Disse: “Cos’altro può fare un uomo più che 
credere?”  
63 Dissi: “È tutto quel che può fare un uomo. È tutto quel che può fare oggi, è 
credere Dio. Ma Dio gli diede un Suggello di Circoncisione”, ciò che abbiamo 
concluso ieri sera, “come Segno che Egli aveva accettato la sua Fede in Lui”.  E, 
oggi, finché Dio… Tu credi a Lui quando Lo accetti come tuo personale 
Salvatore. Ma quando Dio ti dà il Suggello dello Spirito Santo, Egli ti ha 
Suggellato per la tua destinazione Eterna. Ora voi battisti prendete questo, ed io 
sarò con voi sulla Sicurezza Eterna. Sissignore. Perché, “Non contristate lo 
Spirito Santo di Dio, col quale siete stati suggellati fino al giorno della vostra 
redenzione”. Tu non sei Suggellato col credere a, ma Suggellato con lo Spirito 
Santo. Efesi 4:30, “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati fino al giorno della vostra Redenzione”. Questo ti Suggella, quando hai 
trovato favore con Dio, ed Egli ti ha Suggellato con lo Spirito Santo. È così, 
perché la Bibbia ha detto, “Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, se non per lo 
Spirito Santo”.  
64 Tu dici: “Io lo credo perché il Pastore ha detto così”. Lui è a posto, ma ciò non 
conta per te. “Io lo credo perché la Parola dice così”. È esatto, ma non è per te, 
ciò non conta per te. L’unico modo che tu possa dire che Gesù è il Cristo, è 
quando lo Spirito Santo viene in te e porta la testimonianza, e Lui Stesso 
testimonia che: “Egli è Figlio di Dio”.  Ecco il solo modo per conoscere la 
Resurrezione, è quando lo Spirito Santo porta la Testimonianza. “Quando Lui lo 
Spirito Santo verrà, Egli testimonierà di Me, vi mostrerà le cose a venire; porterà 
alla vostra memoria queste cose che Io ho detto”. Non lo troverete mai nella 
scuola. Capite? Egli porterà queste cose alla vostra Memoria. 

 

Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-1963 
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118 Notate, non era solo il riunirsi insieme e parlarne, che tutti i giudei si 
riunivano e dicevano: “Ora vi dirò una cosa, vi dirò, amici. Sapete, credo che 
Mosè abbia ragione, perché, guardate, vediamo Dio che identifica Se Stesso con 
Mosè. Perché, vediamo quella Colonna di Fuoco, sappiamo quello che accade. 
Sappiamo di tutte le identificazioni che Dio ha dato a Mosè. È giusto. Sapete, ha 
detto, ‘Dobbiamo avere il sangue sulla porta’. Lo credo. Ma, sapete, dopotutto, 
credo di essere a posto quanto chiunque. Io realmente sono un Giudeo del Patto. 
Sono stato Circonciso e pago le mie Offerte e le Decime nella Congregazione. 
Ebbene, anche il Sacerdote, cenò con lui. Ebbene, sono un buon uomo tanto 
quanto lo è il resto di voi”. Quello non è quello che accadde.  
119 Non dobbiamo riunirci e parlare del Messaggio. Dobbiamo riunirci per 
entrare nel Messaggio. E il Messaggio è Cristo. Egli è la Parola. È così. 
Dobbiamo entrare in Essa, entrare sotto di Esso. Sissignore. È quello che 
dobbiamo fare.  
120 Egli non era responsabile per qualsiasi persona che fosse fuori da sotto il 
sangue, nessuna; non importa chi fosse, egli non era responsabile. Tutti 
dovevano prenderlo non solo per loro stessi, ma per l’intera famiglia.  Erano al 
sicuro solo quando il Segno era Mostrato.  
121 Non possiamo sentirci al sicuro finché questo Segno non viene Mostrato. È 
giusto. Dovete venire sotto questo Segno, lo Spirito Santo di Dio. Ed Esso vi 
mostra Gesù Cristo, perché Esso viene e vive in voi. 
122 Come ho detto ieri sera, su a New York, in uno dei Messaggi. Se io vi dicessi 
che in me vivesse Shakespeare, farei le opere di Shakespeare. Perché, non potrei 
farci niente, non sono più io, sono morto. Shakespeare ed io non possiamo vivere 
insieme qui dentro. Shakespeare era un poeta, ed io sono un Ministro, non 
possiamo vivere insieme. Ma se io sono morto a me stesso, allora, e Shakespeare 
vive in me, io farò le opere di Shakespeare. La vita di Shakespeare in me 
vivrebbe come Shakespeare. Se vivesse in me la vita di Beethoven, sarei 
Beethoven. Se la vita di John Dillinger fosse in me, sarei John Dillinger. È così.  
123 E se la Vita di Gesù Cristo vive nella persona, essi diventano Identificati con 
Lui. È Cristo in voi.  Non un membro di chiesa, non un sistema, ma una Potenza 
Risorta. È lo Spirito Santo, è un Segno su di voi, che la vostra vita dice “Amen”  
ad ogni Scrittura. La Promessa è Scritta là.  
124 E non siete più voi stessi. Siete di Cristo. Non considerate i vostri pensieri. 
Non considerate i vostri pensieri, dite: “Io penso”. Non avete pensieri che 
vengono. La Vita che era in Cristo è in voi. La Mente che era in Cristo è in voi. 
Le Opere che erano in Cristo sono in voi, e Cristo Stesso è in voi. Siete morti; la 
vostra vita è Nascosta in Dio tramite Cristo, Suggellata là dentro tramite lo 
Spirito Santo. Non appartenete a voi stessi. 

 

Il Luogo di Adorazione dato da Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-02-1965 
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71 Amici miei, non voglio ferirvi i sentimenti, ma sono responsabile d’un 
Messaggio, e quel Messaggio è: “Uscite da questa confusione!” E se vi chiedo di 
uscire, dove vi porterò? Vi porterei al Tabernacolo Branham? Esso ha tanta 
colpa come tutti gli altri. Ma c’è un luogo in cui posso portarvi, dove siete in 
salvo e protetti dalla morte, quello è in Gesù Cristo, il Luogo d’Adorazione di 
Dio. Ecco il Luogo in cui vi sto introducendo, stasera, dove Dio ha messo il Suo 
Nome. Dove Lui Promise che avrebbe incontrato ogni persona che vi entri, Egli 
avrebbe adorato con Lui e festeggiato con Lui, cioè in Cristo; in nessuna Chiesa, 
in nessun Tabernacolo. Ma, in Cristo, Lui è il Tabernacolo di Dio. Lui è il  Luogo 
in cui Dio Stesso entrò, e dimorò in Lui. “Questo è il Mio Figlio Diletto, in Cui mi 
sono Compiaciuto di Dimorare”. Ecco dove Dio Abitò, portò il Suo Nome e su Cui 
Lo pose, Gesù Cristo. Quindi, il Suo Nome fu messo in un Uomo, Suo Figlio, 
Gesù Cristo, nel quale Lui Stesso Dimorò, e in quel Tabernacolo. 
 

LO SPIRITO SANTO E' IL TEMA APOSTOLICO 
SENZA CIRCONCISIONE, SENZA SEGNO, IL PATTO E' NULLO  

Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
201 ApplicaLo, Chiesa! Ora non fallite. Lo farete ora? Non, non, non lasciate 
che il sole tramonti. Non, non, non, non riposate, giorno o notte. Non correte 
alcun rischio. Non funzionerà, figlioli. Non funzionerà. Voi dovete avere il 
Segno!  
202 Voi dite: “Io credo. Sì, io vado. Io, sì, io credo il Messaggio. Io…”  Questo va 
bene, ma, questo è Buono.  
203 Ma voi dovete avere il Segno! Lo sentite, Tabernacolo Branham? Voi dovete 
avere il Segno esposto! Senza di Esso, tutto il vostro Credere è invano. Capite? 
Voi vivrete una vita buona; voi ascolterete ciò che la Parola dice; andrete in 
Chiesa; cercherete di vivere correttamente; questo va bene, ma non è Ciò. 
“Quando Io vedrò il Sangue”, quello è il Segno. E il Segno qui non è…  
204 Perché, cosa, Egli doveva vedere la struttura chimica vera e propria, perché 
la vita era andata, egli… era andata via da esso, esso era un animale.  
205 Ma qui è la Sua Propria Vita che era nel Sangue. E la struttura chimica era 
solo un segnale o un Contrassegno di Santificazione, ma la Vita Stessa è il Segno; 
poiché senza la Circoncisione, senza il Segno, voi non siete nemmeno nel Patto. 
La cosa intera coopera. Se voi dite di essere Circoncisi alla Parola, e ad Essa 
soltanto, allora Crederete la Parola; se voi Credete la Parola, allora il Segno 
deve arrivare, poiché egli disse: “Ravvedetevi, e ciascuno di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete il Dono dello 
Spirito Santo”. Eccovi. Oh, my! 
…120 Ecco, ora non può perire. La Vita è posta su di Esso. È un Segno, posto su 
quel piccolo corpo, posto su quell’anima di quella persona. C’è un Segno laggiù, 
lo Spirito Santo, che ciò appartiene a Dio. È Suo. “Quando Io vedrò il Segno, 
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passerò oltre”. Un Segno certo, lo Spirito Santo è il nostro Segno. Quindi, quando 
tu ricevi lo Spirito Santo, sei passato dalla morte alla Vita. Ecco tutto ciò che è, 
poiché la Vita è in te. Tu non puoi più perire.  
…137 “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il Requisito di Dio 
dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare il Segno. 
…146 Mosè in piedi, su e giù per la strada, che dice: “Il Messaggio della Sera è 
qui! Avverrà, alla fine dei quattordici giorni, che voi radunerete la Congregazione 
e ucciderete l’Agnello. L’intera congregazione d’Israele lo ucciderà, mettendo le 
proprie mani su di esso, Identificandosi con esso. E il Sangue sarà messo sullo 
stipite, e sull’architrave della Porta, e ‘Quando Io vedrò il Sangue, passerò oltre, 
poiché esso è un Segno che voi avete accettato la morte dell’Agnello che Io ho 
Provveduto per voi’”. Il Sangue era il Segno.  
147 Adesso lo Spirito è il Segno. “Voi sarete Riempiti con lo Spirito Santo fra non 
molti giorni”.  E quando il Sangue fu versato, il Segno fu mandato giù il Giorno 
di Pentecoste, come un Vento Impetuoso che Soffia.  
148 Quello era il Tema di ogni Apostolo. Cioè, “Avete Ricevuto lo Spirito Santo 
dopo che avete Creduto? Ravvedetevi, ciascuno di voi, e siate Battezzati nel Nome 
di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete questo Dono dello 
Spirito Santo, poiché è un Segno, amen, che siete passati dalla morte alla Vita”. 
Eccovi. Quando quella gen-… chiesa Giudea è lentamente scomparsa, sono 
subentrati i gentili, e quella perversione in quel modo; ora essa deve venire fuori, 
per prendere quel residuo dei gentili, per amore del Suo Nome, la Sposa.  
149 Capite cosa voglio dire? Capite di che cosa sta parlando qui la Scrittura? Se 
il Segno non era esposto, allora il Patto non era Efficace. Capite? Lo deve essere. 
Perché, se voi dite di credere, e non seguite le istruzioni della Parola, allora voi 
non credete. Capite? Benché siate circoncisi, benché v’iscriviate, e benché siate 
Battezzati, abbiate fatto tutte queste cose così; ciò ancora non è il Segno, lo 
Spirito Santo. 
 

L'ORA DEL MESSAGGIO DEL BATTESIMO DELLO 
SPIRITO SANTO - L'ERA DELL'AQUILA - I PROFETI 

OBBEDIENZA ALLA PAROLA 
Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 

84 E la stessa cosa avviene con ogni vero credente. Quando la Predicazione della 
Parola di Dio si fa avanti, ed è confermata e dimostrata essere la Parola di Dio 
per quest’Ora, allora c’è Qualcosa all’interno del Credente. Non m’importa 
quanto suo padre fosse fedele a una chiesa, né quanto sua madre fosse fedele, o i 
suoi nonni, e se tale chiesa insegna contrariamente a quest’Ora del Messaggio 
del Battesimo dello Spirito Santo. C’è qualcosa in esso che Grida. Egli lascerà il 
cortile. Deve farlo. Il pollo un giorno potrebbe essere andato bene, ma questa è 
l’Ora dell’Aquila.  Capite? È diverso. C’è qualcosa, per cui, esso deve lasciare il 
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vecchio pollaio e volarsene nel blu. Allora questo corpo terrestre viene vivificato 
e portato, tramite lo Spirito Vivificante, all’Obbedienza della Parola di Dio. 
 

IL REQUISITO DELL'EPOCA E' APPLICARE IL SEGNO 
LO SPIRITO SANTO E' IL TEMA APOSTOLICO 

Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
84 E il Sostituto, una Vita di Gesù Cristo, deve Entrare in te, che è lo Spirito 
Santo, il Segno di Dio; che tu hai accettato il Sangue di Suo Figlio, Gesù Cristo.  
85 Quindi, nei giorni di … Lutero, veniva insegnato “a credere”. Nei giorni di 
Wesley, “la Struttura Chimica del Sangue”. Ma questo è l’Ultimo Giorno, dove 
viene richiesto il Segno. E ciò costituisce, insieme, l’intero elemento per il 
Rapimento. Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
…88 Come dice Ebrei 11, “Tutti questi che andarono attorno in pelli di pecora e di 
capra, ed erano bisognosi, e tutte queste cose che hanno fatto, eppure non 
pervennero al compimento senza di noi”.  
89 E in questo Giorno la Chiesa, che ha ricevuto il Segno, del Battesimo dello 
Spirito Santo, che il Sangue è stato versato e che lo Spirito Santo è sulla Chiesa; 
senza di noi, allora, essi non possono sorgere. Ma essi dipendono da noi, poiché 
Dio ha promesso che Egli Lo avrebbe avuto, e qualcuno ci sarà. Io non so chi 
sarà, ma qualcuno Lo riceverà. L’unica cosa di cui io sono responsabile, è di 
PredicarLo. È compito di Dio cercare quel Seme Predestinato. Là ci sarà, 
comunque. Perché, essi ci saranno, ciascuno di loro, uno con l’altro; l’Epoca 
dell’Acqua, l’Epoca del Sangue, e ora l’Epoca del Segno dello Spirito Santo.  
…93 È stato l’Agnello per tutto il tempo. Era l’Agnello al Tempo di Lutero, era 
l’Agnello al Tempo di Wesley, ma ora è il Tempo del Segno in cui ogni casa deve 
essere coperta dal Segno.  
…137 “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il Requisito di Dio 
dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare il Segno. 
…146 Mosè in piedi, su e giù per la strada, che dice: “Il Messaggio della Sera è 
qui! Avverrà, alla fine dei quattordici giorni, che voi radunerete la Congregazione 
e ucciderete l’Agnello. L’intera congregazione d’Israele lo ucciderà, mettendo le 
proprie mani su di esso, Identificandosi con esso. E il Sangue sarà messo sullo 
stipite, e sull’architrave della Porta, e ‘Quando Io vedrò il Sangue, passerò oltre, 
poiché esso è un Segno che voi avete accettato la morte dell’Agnello che Io ho 
Provveduto per voi’”. Il Sangue era il Segno.  
147 Adesso lo Spirito è il Segno. “Voi sarete Riempiti con lo Spirito Santo fra non 
molti giorni”.  E quando il Sangue fu versato, il Segno fu mandato giù il Giorno 
di Pentecoste, come un Vento Impetuoso che Soffia.  
148 Quello era il Tema di ogni Apostolo. Cioè, “Avete Ricevuto lo Spirito Santo 
dopo che avete Creduto? Ravvedetevi, ciascuno di voi, e siate Battezzati nel Nome 
di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete questo Dono dello 
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Spirito Santo, poiché è un Segno, amen, che siete passati dalla morte alla Vita”. 
Eccovi. Quando quella gen-… chiesa Giudea è lentamente scomparsa, sono 
subentrati i gentili, e quella perversione in quel modo; ora essa deve venire fuori, 
per prendere quel residuo dei gentili, per amore del Suo Nome, la Sposa.  
149 Capite cosa voglio dire? Capite di che cosa sta parlando qui la Scrittura? Se 
il Segno non era esposto, allora il Patto non era Efficace. Capite? Lo deve essere. 
Perché, se voi dite di credere, e non seguite le istruzioni della Parola, allora voi 
non credete. Capite? Benché siate circoncisi, benché v’iscriviate, e benché siate 
Battezzati, abbiate fatto tutte queste cose così; ciò ancora non è il Segno, lo 
Spirito Santo. 
…201 ApplicaLo, Chiesa! Ora non fallite. Lo farete ora? Non, non, non lasciate 
che il sole tramonti. Non, non, non, non riposate, giorno o notte. Non correte 
alcun rischio. Non funzionerà, figlioli. Non funzionerà. Voi dovete avere il 
Segno!  
202 Voi dite: “Io credo. Sì, io vado. Io, sì, io credo il Messaggio. Io…”  Questo va 
bene, ma, questo è Buono.  
203 Ma voi dovete avere il Segno! Lo sentite, Tabernacolo Branham? Voi dovete 
avere il Segno esposto! Senza di Esso, tutto il vostro Credere è invano. Capite? 
Voi vivrete una vita buona; voi ascolterete ciò che la Parola dice; andrete in 
Chiesa; cercherete di vivere correttamente; questo va bene, ma non è Ciò. 
“Quando Io vedrò il Sangue”, quello è il Segno. E il Segno qui non è…  
204 Perché, cosa, Egli doveva vedere la struttura chimica vera e propria, perché 
la vita era andata, egli… era andata via da esso, esso era un animale.  
205 Ma qui è la Sua Propria Vita che era nel Sangue. E la struttura chimica era 
solo un segnale o un Contrassegno di Santificazione, ma la Vita Stessa è il Segno; 
poiché senza la Circoncisione, senza il Segno, voi non siete nemmeno nel Patto. 
La cosa intera coopera. Se voi dite di essere Circoncisi alla Parola, e ad Essa 
soltanto, allora Crederete la Parola; se voi Credete la Parola, allora il Segno 
deve arrivare, poiché egli disse: “Ravvedetevi, e ciascuno di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete il Dono dello 
Spirito Santo”. Eccovi. Oh, my! 
…120 … È un Segno, posto su quel piccolo corpo, posto su quell’anima di quella 
persona. C’è un Segno laggiù, lo Spirito Santo, che ciò appartiene a Dio.  

 
MALACHIA 4 E' RESTAURAZIONE DELLA PAROLA E DELLA 

POTENZA - RESTAURAZIONE DEI DONI ATTRAVERSO ADOZION E 
GUARIGIONE DIVINA-MINISTERO ANGELI-POTERI DI DIO-VI SIONI 

CHIESA RIEMPITA - ESPERIENZA ARDENTE 
LE OPERE DI DIO IN NOI 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 
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42 Ora in quest’Epoca in cui ora stiamo vivendo, quest’Epoca, è oltre la 
Pentecoste. Pentecoste si è stabilita nelle organizzazioni, e ha cominciato a 
falsare molto riguardo le organizzazioni: “Noi siamo questo e siamo quello”. 
Ecco proprio la natura. Non ci si può fare nulla. È la natura. Essi lo faranno. È il 
progetto per loro di farlo. Ma la Chiesa è Avanzata. È entrata in una Maggiore e 
più Potente. È la Restaurazione dei Doni. E molta gente pentecostale non crede 
nella Guarigione Divina, nel Ministero degli Angeli, e nei Poteri di Dio. Molti 
pentecostali chiamano queste Visioni che io vedo, “il diavolo”.  Molte 
organizzazioni non vogliono neanche avere a che fare con Ciò, nella Pentecoste. 
Vedete, noi siamo andati oltre questo. Proprio come i metodisti chiamavano 
“pazzi” i pentecostali, per il Parlare in Lingue. Proprio come i luterani 
chiamavano “pazzi” i metodisti, per il Gridare. Capite? Ma è tutto un farsi 
avanti dello Spirito Santo, finché la grande Chiesa viene Riempita, e tutto uno 
Scoppiettio, Alleluia, [Il Fratello Branham batte sul pulpito due volte—Ed.] dei 
Grandi Poteri dell’Iddio Onnipotente.  Finché si giunge ad un Punto in cui le 
Stesse Opere che fece Gesù si Manifestano proprio ora nella Chiesa. Ci siamo 
vicini, amici.  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

SUGGELLAMENTO PER REDENZIONE ETERNA 
LO SPIRITO SANTO E' UN SEGNO 
LO SPIRITO SANTO E' IL PATTO 

LO SPIRITO SANTO E' UN SUGGELLO 
LO SPIRITO SANTO E' LA SICUREZZA ETERNA 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
46 Ora, la Bibbia ha detto: “Ogni parola d’uomo sia menzogna, e quella di Dio sia 
la Verità”. Ora, Efesi 4:30 dice così: E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col 
quale siete stati Suggellati per lo Giorno della Redenzione.  
47 Dovrò essere un po’ duro su questo ora, nel stabilirlo. Ora, voi fratelli 
legalisti, rimanete semplicemente calmi per un po’. Capite? Avete notato quanto 
dura quel Suggello? Non fino al Risveglio successivo, fino alla volta successiva in 
cui qualcosa va male. “Fino al giorno della vostra Redenzione”, ecco per quanto 
siete Suggellati. “Fino al giorno della vostra Redenzione”, quando siete Redenti 
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per essere con Dio, ecco per quanto vi Suggella lo Spirito Santo. Non di risveglio 
in risveglio; ma di Eternità in Eternità, voi siete Suggellati con lo Spirito Santo. 
Ecco cos’è lo Spirito Santo, è il Suggello di Dio, che Egli ha trovato… hai trovato 
Grazia ai Suoi occhi, ed Egli ti ama, e ti crede, e mette il Suo Suggello su di te. 
Cos’è un Suggello, qualcuno? Dunque, un Suggello indica ovvero significa 
un’“Opera Compiuta”.  Amen. Dio ti ha Salvato, ti ha Santificato, ti ha nettato, ti 
ha approvato, e ti ha Suggellato. Egli ha finito. Tu sei il Suo Prodotto fino al 
Giorno della tua Redenzione. Un Suggellato è una “Cosa Compiuta”. Cos’è lo 
Spirito Santo? È un Segno. Ci occuperemo di questo un po’ più tardi, in un altro 
Messaggio, il Segno di cui parlò Paolo. Le Lingue erano un Segno per i 
credenti… ovvero increduli.  
48 Ora notate, ma, in questo, lo Spirito Santo è un Segno. Io intendo… E lo 
Spirito Santo è un Suggello. È un Segno che Dio diede ai Suoi Figli Scelti. 
RigettarLo, significa essere tagliati dal popolo; e riceverLo, significa aver finito 
con il mondo e tutte le cose del mondo, ed essere un prodotto su cui Dio ha messo 
un Suggello d’Approvazione.  
49 Una volta lavoravo in ferrovia  qui fuori con Harry Waterberry, e andavamo 
giù a caricare un vagone. Mio fratello, Doc, che sta lì in fondo, aiuta a caricare i 
vagoni. Quando un vagone viene caricato, essi passano attraverso quel vagone, 
l’ispettore, e se lui trova qualcosa allentato, dove potrebbe cadere e rompersi, o 
qualcosa che si potrebbe distruggere; lui non suggellerà quel vagone finché quel 
vagone non sarà caricato completamente, finché non sia stipato e in ordine, così 
che lo sballottamento del tragitto non danneggerà il prodotto che è all’interno.  
50 Ecco qual è il motivo per cui non abbiamo molti Suggellati; siamo troppo 
dissoluti riguardo le cose. Quando l’Ispettore passa, per ispezionare la tua vita, 
per vedere se non sei un po’ dissoluto riguardo le cose, un po’ dissoluto riguardo 
la tua vita di preghiera, un po’ dissoluto riguardo quel temperamento, un po’ 
dissoluto riguardo quella lingua, a parlare degli altri, Egli non suggellerà mai il 
vagone. Qualche brutta abitudine, delle cose vili, una mente volgare, Egli non 
può suggellare il vagone. Ma quando Egli ha trovato tutto al suo posto, 
l’Ispettore, allora Egli lo Suggella. Sfido chiunque ad aprire quel Suggello finché 
quel vagone non abbia raggiunto la sua destinazione per cui è Suggellato! Ecco. 
“Non toccate i Miei Unti; non fate del male ai Miei Profeti. Poiché vi dico che 
sarebbe meglio per voi che una macina fosse appesa al vostro collo, e foste gettati 
nelle profondità del mare, che cercare di offendere o scuotere un po’ il minimo di 
questi che sono Suggellati”. Capite cosa significa?  
51 Ecco cos’è lo Spirito Santo. È la tua Sicurezza. È la tua Protezione. È il tuo 
Testimone. È il tuo Suggello. È il tuo Segno, che: “Io sono legato al Cielo. Non 
importa cosa dice il diavolo! Io sono legato al Cielo. Perché? Egli mi ha 
Suggellato. Me Lo ha dato. Egli mi ha Suggellato nel Suo Regno, ed io sono legato 
alla Gloria! Che i venti soffino, che satana faccia quel che vuole. Dio mi ha 
Suggellato fino al giorno della mia Redenzione”. Amen! Ecco cos’è lo Spirito 
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Santo. Oh, tu dovresti volerLo. Io non riuscirei ad andare avanti senza di Esso. 
Si potrebbe dire tanto su questo, ma sono certo che voi sapete di cosa sto 
parlando. 
52 Ora, volgiamoci anche in Giovanni 14, solo per un minuto. Io amo proprio la 
Parola! Essa è la Verità.  
53 Ora, lo Spirito di Dio, lo Spirito Santo, cos’è lo Spirito Santo? È lo Spirito di 
Cristo in te. Ora, prima che leggiamo, qui vorrei dire alcune parole di 
commento. Cos’è lo Spirito Santo? È un Suggello. Cos’è lo Spirito Santo? È un 
Patto. Cos’è lo Spirito Santo? È un Segno. Cos’è dunque lo Spirito Santo? È lo 
Spirito di Gesù Cristo in te. Capite? “Ancora un po’”,  disse Gesù, “e il mondo 
non Mi vedrà più; ma voi Mi vedrete, perché Io sarò con voi, anche in voi, fino alla 
fine del mondo”. Lo Spirito di Dio nella Sua Chiesa!  
 
NON SOLO CONOSCENZA RESTAURAZIONE PAROLA, MA ANCHE IL 

SEGNO DELLA RESTAURAZIONE DELLA POTENZA 
NON BASTA SOLO CREDERE ALLA PAROLA, MA OCCORRE 

RICEVERE LA CONFERMA DEL SUGGELLO DELLO SPIRITO SAN TO 
SIMBOLO DELLA CIRCONCISIONE-BATTESIMO CONFERMA 

DIVINA, DOPO AVER CREDUTO 
OCCORRE AVERE L'ESPERIENZA ARDENTE DELLO SPIRITO CH E 

ACCENDE LA CANDELA COMPLETATA 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
62 Ora osservate cosa disse Paolo. Paolo disse che, “Certo Giovanni Battezzò a 
Ravvedimento; non per la Remissione dei peccati, ma a Ravvedimento, dicendo che 
quello è ciò a cui avete creduto”. Quando accetti Cristo come tuo Personale 
Salvatore, tu stai credendo al Battesimo dello Spirito Santo. Quello non è il 
Battesimo dello Spirito Santo, miei cari fratelli battisti. È sbagliato. L’altro 
giorno un fratello mi disse, disse: “Fratello Branham”,  o un po’ di tempo fa, mesi 
fa, disse: “Fratello Branham, Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu imputato a 
Giustizia”. Io dissi: “Certamente”. Disse: “Cos’altro può fare un uomo più che 
credere?”  
63 Dissi: “È tutto quel che può fare un uomo. È tutto quel che può fare oggi, è 
credere Dio. Ma Dio gli diede un Suggello di Circoncisione”, ciò che abbiamo 
concluso ieri sera, “come Segno che Egli aveva accettato la sua Fede in Lui”.  E, 
oggi, finché Dio… Tu credi a Lui quando Lo accetti come tuo personale 
Salvatore. Ma quando Dio ti dà il Suggello dello Spirito Santo, Egli ti ha 
Suggellato per la tua destinazione Eterna. Ora voi battisti prendete questo, ed io 
sarò con voi sulla Sicurezza Eterna. Sissignore. Perché, “Non contristate lo 
Spirito Santo di Dio, col quale siete stati suggellati fino al giorno della vostra 
redenzione”. Tu non sei Suggellato col credere a, ma Suggellato con lo Spirito 
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Santo. Efesi 4:30, “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati fino al giorno della vostra Redenzione”. Questo ti Suggella, quando hai 
trovato favore con Dio, ed Egli ti ha Suggellato con lo Spirito Santo. È così, 
perché la Bibbia ha detto, “Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, se non per lo 
Spirito Santo”.  
64 Tu dici: “Io lo credo perché il pastore ha detto così”. Lui è a posto, ma ciò non 
conta per te. “Io lo credo perché la Parola dice così”. È esatto, ma non è per te, 
ciò non conta per te. L’unico modo che tu possa dire che Gesù è il Cristo, è 
quando lo Spirito Santo viene in te e porta la testimonianza, e Lui Stesso 
testimonia che: “Egli è Figlio di Dio”.  Ecco il solo modo per conoscere la 
Resurrezione, è quando lo Spirito Santo porta la Testimonianza. “Quando Lui lo 
Spirito Santo verrà, Egli testimonierà di Me, vi mostrerà le cose a venire; porterà 
alla vostra memoria queste cose che Io ho detto”. Non lo troverete mai nella 
scuola. Capite? Egli porterà queste cose alla vostra Memoria. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Domande e Risposte, Agosto 1964 A.M, Jeffersonville, Indiana, Usa 
22a (257) CARO FRATELLO BRANHAM: CREDI CHE I SEGNI 
DOVREBBERO SEGUIRE TUTTI COLORO CHE HANNO LO SPIRIT O 
SANTO? Gesù l’ha detto in Marco 16. SE È COSÌ, CHE NE È DELLE 
PERSONE CHE CREDONO IL MESSAGGIO  CON TUTTO CIÒ CHE È IN 
LORO. BENCHÉ NON ABBIANO QUESTI SEGNI?  SONO ESSI 
INCREDULI OPPURE HANNO BISOGNO DELLO SPIRITO SANTO?  SE È 
COSÌ PER FAVORE, DACCI DELLE ISTRUZIONI OGGI SU COM E 
RICEVERE LO SPIRITO SANTO. NOI CREDIAMO CHE TU SEI IL  
PORTAVOCE DI DIO PER IL NOSTRO TEMPO. UN TUO FRATEL LO. 
216 Grazie, fratello mio, per considerarmi come tuo fratello, e penso che questa 
sia una domanda davvero buona. Amici, sì, è un po’ trascurata... Mi piacerebbe 
trattarla un po’ più a lungo se potessi. Vedete? Sì è trascurata. Guardate, alcuni 
di voi... Vedete? Quando – Tu non puoi ricevere il Battesimo dello Spirito Santo 
senza avere un’Esperienza quando avviene... Ora, se credi ogni Minima Parte 
della Parola, dici… (Se) dici di Credere ogni Minima Parte di Essa, allora la 
Parola sta lì aspettando che lo Spirito Santo la metta all’Opera; ma occorre 
l’Accensione della Candela. 
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217 Qui c’è la Candela con lo Stoppino e col Sego (o Cera) e tutto ciò che deve 
esserci nella Candela; ma finché il fuoco non viene sopra, non si accenderà 
nessuna Luce. Non importa quanto sia Perfetta la Candela e in che modo 
Perfetto essa Brucerà, ecc., essa deve essere Accesa, e poi Arde. E quando 
credete e siete Preparati nelle Istruzioni di quello che è lo Spirito Santo: Amore, 
Gioia, Pace, Longanimità, Bontà - i Frutti che Egli Produce, finché lo Spirito 
Santo con una Ardente Esperienza (non) scende e Accende questa Candela, 
allora siete - siete - avete Ricevuto lo Spirito Santo. Vedete? Voi dovete avere 
l’Esperienza per avere lo Spirito Santo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GIUDA NON SALE A PENTECOSTE 

LE TRE FASI DELLA NUOVA NASCITA 
TOGLIERE O AGGIUNGERE ALLA PAROLA MARCHIA 

Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
168 E non c’è persona sulla terra che possa negare che questa non sia l’ultima 
Epoca, poiché è l’Epoca della Chiesa Laodiceana, o meglio, la Settima Epoca 
della Chiesa. Ed eccoci qui, gli altri duemila anni stanno finendo. Non ci sono 
più Epoche della Chiesa. Ecco la ragione che voi fratelli dell’Ultima Pioggia non 
avete potuto iniziare un’altra organizzazione. Non ce ne sarà più. Proprio così. 
Ciò è alla fine. Amen. Non possono esserci più Epoche della Chiesa. È tutto 
passato. 
169 Ma allora se il Messaggio Pentecostale è stato l’Ultimo Messaggio… Per cui, 
Giustificazione, Santificazione, il Battesimo dello Spirito Santo, gli ultimi tre 
Messaggi, le ultime tre Epoche della chiesa formano la Completa Nascita. 
170 È proprio come quando una donna sta per avere un bambino; la prima cosa 
che in pratica esce è Acqua, la seguente è Sangue, e la cosa seguente è Vita. 
171 Quando alla Croce essi uccisero Gesù, dal Suo Corpo venne la Sostanza per 
fare su la Nuova Nascita. Essi colpirono il Suo fianco, e venne fuori `Sangue', 
`Acqua' e, “nelle Tue mani Io rimetto il Mio Spirito”. Ciò che venne dal Suo 
Corpo fu: Acqua, Sangue, Spirito. 
172 Ora, Primo Giovanni 5:7 ti parla in merito a quello: Tre sono quelli che 
rendono testimonianza in cielo: il Padre, la Parola (la quale è Cristo), e lo Spirito 
Santo. E questi tre Concordano in uno. … E questi tre rendono testimonianza in 
Uno... E i tre che rendono Testimonianza in Terra sono: Acqua, Sangue, e 
Spirito, ed essi concordano in Uno. 
173 Tu puoi essere ̀Santificato' senza essere `Giustificato'. E tu puoi essere 
`Giustificato' senza essere ̀Santificato'. Tu puoi essere ̀ Santificato' senza 
ricevere lo "Spirito Santo". Ciò è esatto. 
174 I discepoli, in Giovanni 17:17, furono Santificati e gli fu data Potenza per 
cacciare via diavoli, eppure non avevano lo Spirito Santo! [Il fratello Branham 
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batte diverse volte la mano sul Pulpito—n.d.t.] Certo. Essi dovettero andare su 
a Pentecoste, e aspettare fino a che venisse lo Spirito Santo. 
175 Ecco dov'è che Giuda mostrò i suoi colori! Vedete come quello spirito si 
fece strada attraverso la Giustificazione e la Santificazione? Ma quando esso 
giunse alla fine, egli mostrò i suoi colori. Vedete? Proprio così. 

 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
132 Ora, io ho evitato di dire questo, pochi giorni fa, pensando che la Chiesa 
sarebbe stata abbastanza Spirituale da afferrarlo. E forse farei meglio a 
spegnere proprio ora questa registrazione, ma perché non voglio che esca fra i 
nostri fratelli. Ma potreste Parlare in Lingue, potreste acclamare, potreste 
danzare, potreste Scacciare diavoli, fare quello che volete, e non avere ancora lo 
Spirito Santo.  
133 Non tornarono quei Discepoli, gioendo e gridando perché i diavoli erano 
loro sottomessi, e Gesù… proprio fra loro c’era Giuda? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
134 Non disse Gesù: “In quel Giorno”,  quando Egli verrà, che, “molti verranno 
da Me e diranno, ‘Signore, non ho io cacciato diavoli, e fatto grandi Opere nel Tuo 
Nome?’ E Io dirò: ‘Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità. Non vi conobbi’”. 
Quelle cose non sono Indicazioni dello Spirito Santo. “Dal loro Frutto li 
riconoscerete”.  
135 Ora voi dite: “Fratello Branham, noi, dovremo noi Parlare in Lingue?” 
Assolutamente. Quelli sono Doni di Dio. Ma quei Doni di Dio, senza queste Virtù 
in essi, creano una pietra d’inciampo per l’incredulo. Non è accettato da Dio. 
136 Questo dev’essere Prima. E quando avete Fede, Virtù, Conoscenza, 
Temperanza, Pazienza, Bontà, e Amore Fraterno, allora lo Spirito Santo scende 
e vi Suggella come un’Unità, proprio come Egli Suggella le Epoche della Chiesa 
come un’Unità. Il modo in cui Egli Forma la Sua Sposa è il modo in cui Egli 
Forma il Suo Individuo; fatti dallo stesso Materiale, come Eva fu fatta da 
Adamo, una Costola dal Suo Fianco. Ecco le cose che dovete avere prima. Non le 
potete impersonare. Non potete impersonare. Devono essere mandate da Dio e 
Nate da Dio. L’imitazione causa solo confusione.  
…137 È come ho detto. Potreste immaginare di vedere un bozzago posto là con 
una piuma di colomba nelle ali, che dice: “Vedete, sono una colomba!” Non è una 
colomba. È un bozzago, un avvoltoio. Potreste immaginare un merlo con una 
piuma di pavone nelle ali, e che dice: “Vedete!”? Quello è qualcosa che egli ha 
infilato dentro.  
138 Ma deve venire dall’Interno verso l’Esterno, e ciò produce il Cristianesimo; 
Dio, tramite la Potenza dello Spirito Santo!  
…85 Ora notate qui, ora, tutte queste cose che Pietro il 6° e 7° Versetto vi dice, 
portati dalla vostra Fede, quella è Prima. Ora, dico che le persone dichiarano di 
avere queste Virtù senza essere neanche Nati di Nuovo. E credo di aver fatto un 
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commento rude e aver detto: “È come un merlo che cerca di mettersi delle piume 
di pavone, e rendersi un pavone”. Non può farlo. Dev’esserci una Piuma Naturale 
che cresce da lui. Il Suo Interno deve far crescere quella Piuma.  

 
Soltanto una volta ancora, Signore, 20-01-1963 

111 Questo non significa niente. Bravura nell’organizzare spettacoli, abbiamo 
troppa Hollywood, ma ciò non porta giù lo Spirito e la Potenza di Dio. Potrebbe 
portare entusiasmo, ma non porta la potenza di Dio. 
Essi non vogliono pagare il prezzo. Sansone pregò giusto. Come pregò? 
Concludendo, potrei dire questo: “Signore, lascia che io muoia col nemico!” 
Ecco il guaio; loro non vogliono pagare il prezzo della morte. 

 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 

21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo scopo del Suo 
venire. Ecco ciò che Lui segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito ciò, 
per vedere quello che Esso ha prodotto, ed essi non poterono essere resi Perfetti 
senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo visita la Chiesa, formando Dio in 
Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 
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Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

CREDERE NELLA PAROLA-IN LUI 
RICONOSCERLO PER LO SPIRITO 

CONVERTITI SOLO QUANDO RICEVIAMO LO SPIRITO SANTO 
ESEMPIO DI PIETRO - GIUSTIFICATO E SANTIFICATO - MA  

CONVERTITO SOLO AL RICEVIMENTO DELLO SPIRITO SANTO 
DIEDE AGLI APOSTOLI POTERE 

I NOMI SCRITTI NEL LIBRO DELLA VITA DELL'AGNELLO 
ESEMPIO DI GIUDA - NON SALI' A PENTECOSTE 

IL BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO - LA GRANDE 
RIVELAZIONE 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

53 Ho un’altra Scrittura qui, in Giovanni 14:12 Che è una Scrittura molto 
familiare a tutta la gente qui del Tabernacolo. In Verità, in Verità, Io vi dico, che 
chi Crede in Me… Ora, non lasciare che quella parola “Crede”  ti sia quasi 
d’ostacolo. In una chiesa nominale, si dice: “Sì, io credo. Certo, io credo che Gesù 
Cristo è il Figlio di Dio”. Il diavolo crede la stessa cosa. Esattamente questo. La 
Bibbia ha detto che lui lo crede. Ma la Scrittura dice, in Giovanni, che: “Nessuno 
può Chiamare Gesù il Cristo, se non per lo Spirito Santo”. Tu hai, effettivamente, 
con la Scrittura… Fatemi fermare qui solo un minuto, prima che finisca di 
leggere. Tu non sei Convertito finché non hai Ricevuto lo Spirito Santo. È giusto.  
54 Tu stai credendo “a”.  Lo Spirito Santo ti ha parlato, e tu Lo hai confessato 
pubblicamente. Il diavolo ha confessato la stessa cosa. “Io credo che Lui sia il 
Figlio di Dio”. Così fa il diavolo. Ma tu stai continuando a camminare verso di 
Lui. Quando, Pietro era stato Chiamato e Giustificato con il credere al Signore 
Gesù Cristo; e in Giovanni 17:17, Gesù li Santificò mediante la Parola, perché la 
Parola era la Verità. E Lui era la Parola. 1°Giovanni dice: “Nel Principio era la 
Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la Parola fu Fatta Carne, e 
dimorò con noi”. Egli era la Parola, quindi Egli li Santificò. Disse: “Padre”, 
parlando allo Spirito in Lui, “Io li Santifico mediante la Parola”, Lui Stesso, con 
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l’imposizione delle Sue mani su di loro. “La tua Parola è la Verità”. Proprio 
semplicemente nel grembo di una donna, Lo portò all’esistenza parlando; oh, 
che per Lui fosse in un modo diverso da questa Parola di Dio per renderLo 
Manifesto era totalmente impossibile. “Io li Santifico”.   
55 Egli diede loro Potere contro gli spiriti impuri.  Essi uscirono. Egli mise i loro 
Nomi nel Libro della Vita dell’Agnello.  E li mandò fuori, Giovanni… Matteo 10, 
e diede loro potere sugli spiriti immondi; di cacciare gli spiriti cattivi, e fare 
Opere, e così via. Ed essi ritornarono rallegrandosi e dissero: “Anche i demoni ci 
sono sottoposti”. Egli disse: “Non rallegratevi perchè i demoni vi sono sottoposti; 
ma rallegratevi per i vostri Nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la Giustificazione, va avanti nella 
Santificazione. Ma dove rivelò la sua luce? Dove manifestò se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
56 Guardate, quello spirito sarà proprio il più possibile pio e santocchio, fino ad 
arrivare allo Spirito Santo, ed essi Lo taglieranno fuori proprio li. Ecco quello 
spirito (non riuscite a vederlo?) che si muove, l’anticristo.  E Gesù disse: 
“Sarebbero stati cosi vicini, negli Ultimi Giorni, che avrebbero sedotto gli stessi 
Eletti se possibile”. Ma, ricordate, sono solo gli Eletti che lo vedranno. Dio 
chiama per Elezione. Tu, non sei felice di essere uno di loro? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Voi, gente qui stasera, non comprendete che qualcosa sta 
tirando con forza nel vostro cuore, “Io voglio quello Spirito Santo. Io voglio Te, 
Signore, nel mio cuore”? Ecco perché Dio mise il vostro Nome sul Libro della 
Vita dell’Agnello prima della Fondazione del Mondo. Lui lo disse. “Nessuno può 
venire a Me”, disse Gesù, “se prima il Padre Mio non l’ha attirato. E a tutti quelli 
che vengono a Me, Io darò loro Vita Eterna”. Cos’è Vita Eterna? Lo Spirito 
Santo. “Vita Eterna”,  prendete quella Parola e trasformatela in Greco, e si 
direbbe, Zoe. Zoe è lo Spirito Santo. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me. E a tutti quelli che vengono a Me, Io gli darò lo Spirito Santo, e li 
Resusciterò nell’Ultimo Giorno. Io lo farò”, disse Lui. Nessun se e ma riguardo ad 
Esso. “Io lo farò. A tutti quelli che vengono; e Io do Vita Eterna”. Egli dovrà 
Resuscitare, perché ha ricevuto Vita Eterna. Egli deve venire. Non può morire 
più di quanto Dio possa morire.  
57 Oh, miei cari amici d’intorno a questo paese e in questa piccola città, se 
soltanto potessi, con la mia voce umana, porre nel vostro cuore l’importanza di 
ricevere il Battesimo dello Spirito Santo, sarebbe la Rivelazione più 
Meravigliosa che avrete avuto nella vostra vita. Vedere cosa… Voi dovete farlo. 
Fatemi chiarire questo, riguardo, “Tu non sei Convertito”.  
…59 Egli disse: “Prima che il gallo abbia cantato tre volte, tu… prima che il gallo 
canti, tu Mi avrai rinnegato tre volte”. Disse: “Ma, Pietro, Io ho Pregato per te”. 
Ascoltate. Quello non era tutto. “Io ho pregato per te. E dopo che ti sarai 
Convertito, allora Conferma i tuoi fratelli”. “Dopo che ti sarai convertito”. Egli 
aveva gridato. Probabilmente aveva danzato nello Spirito. Lui, lui aveva fatto 
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ogni sorta di cose, ma non aveva ancora ricevuto lo Spirito Santo. "Dopo che ti 
sarai Convertito, allora Conferma i tuoi fratelli”, è vero, “metti in atto il Suo 
Piano”. 
…81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a Predicare il Vangelo”. Cosa fa il 
Vangelo? “Non solo in Parola, ma in Potenza e Dimostrazioni dello Spirito Santo”. 
Il Vangelo è Rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
NON BASTA AVERE I DONI - OCCORRE AVERE IL CARATTERE  DI 

CRISTO, OSSIA CRISTO IN NOI 
ESSERE SEME PAROLA - PARTE DI CRISTO PREORDINATA 

CONTRAPPOSTI AGLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE- ZIZZAN IE 
DIFFERENZA TRA DONO E DONATORE 

Ebrei Capitolo 6, Parte 3, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
573 Ora, io credo che i Segni seguano i Credenti, ma mettiamo prima le Cose 
Principali.  Puoi avere i Segni, senza Questo. Paolo disse che potevate. Disse: 
"Potrei Parlare in Lingue d'uomo e d'Angeli; non sono nulla. Posso mettere le 
montagne con la mia Fede; non sono nulla. Potrei Comprendere la Bibbia, in 
modo tale da poter Conoscere tutti i Misteri di Dio; non sono nulla ". Vedete, sono 
Doni dello Spirito Santo, senza lo Spirito Santo.  
574 Lo Spirito Santo è Dio. Dio è Amore, Gioia, Pace, Longanimità, Gentilezza, 
Pazienza. Quello è lo Spirito di Dio. Ecco quel che Dio risuscita negli ultimi 
giorni, tramite quello Spirito.  
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
229 Notate, gli avvoltoi del Giorno di Gesù cacciavano anche diavoli; unti al 
vecchio carname. È giusto questo? Essi cacciavano diavoli. Gesù disse così. E 
ricordate, avevano Profeti in quei giorni. Caiafa, il Sommo Sacerdote, 
Profetizzò. Quanti lo sanno? Caiafa Profetizzò. Notate la posizione dell’erbaccia 
nel campo; è adacquata dalla stessa Unzione. Perché disse la Bibbia che lui 
Profetizzò? “Perché quell’anno era Sommo Sacerdote”. Un putrefatto animale 
saprofago, un’erbaccia e un cardo, che sta in mezzo al Frumento; ma lo Spirito 
era su di lui, il Genuino Spirito Santo di Dio. Lo Spirito Santo di Dio era su di 
lui, per Predicare, Profetizzare, e Predire che ciò veniva a Compimento; e 
rinnegò e crocifisse la stessa Confermata Parola dell’Ora.  
…73 … E c’era uno di loro dal nome di Micaia, che era Unto con Dio e inviato 
da Dio, con la Parola di Dio. Ce n’era uno, Sedechia, che pensava che era 
mandato da Dio. Lui era Unto da Dio, ma il Suo insegnamento era contrario alla 
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Parola di Dio. “Sorgeranno, falsi Cristi, mostreranno Grandi Segni, sedurrebbero 
gli Eletti se possibile”.  
74 Notate, entrambi, entrambi Unti. Ora, come si poteva riconoscere chi era 
giusto, e chi errato? Osservate quello che la Parola promise ad Achab. Il Profeta 
che c’era prima di lui, che era Elia, uno dei più grandi Profeti dell’Epoca, che 
era un Profeta Confermato. Quel Profeta Confermato disse, che: “Poiché Achab 
aveva fatto questo male, aveva preso la vita di Nabot, che i cani leccherebbero il 
suo sangue. E che i cani mangerebbero Izebel, e il… il suo corpo sarebbe stato 
concime sui campi”. Ora, come si può Benedire quel che Dio ha maledetto? … 
…262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la 
Parola, che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la Differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  La Bibbia disse qui in Seconda Pietro, 
che era: “l’insegnamento di Balaam” che Israele accettò e che Dio non perdonò 
mai. Il peccato imperdonabile! … 
E Datan, Core, e molti di loro, furono d’accordo con lui e insegnarono ai figli 
d’Israele a commettere fornicazioni, a correre dietro alla sua organizzazione, 
che: “Noi siamo tutti gli stessi”. “Se siamo Metodisti, Battisti, Presbiteriani, o 
Pentecostali, e cos’altro ancora, siamo tutti gli stessi”.  
69 Non siamo gli stessi! Voi siete un Popolo Separato, Santo al Signore, 
Consacrato alla Parola e allo Spirito di Dio, per portare il Frutto della Sua 
Promessa di questo Giorno. E voi non appartenete a loro! So che questo è 
terribilmente forte, ma è lo stesso la Verità. Consacrato per un Servizio in questi 
Ultimi Giorni! “Uscite dal suo mezzo”.  
70 Ora, “l’insegnamento di Balaam”, non la Profezia di Balaam. Quella andava 
bene. Era Dio. Quanti lo credono? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] La 
Profezia di Balaam era esattamente Giusta, perché Egli non poteva pronunciare 
nient’altro. L’Unzione di Dio non avrebbe pronunciato nient’altro, e Dio la 
confermò col dimostrare che era la Verità. Ma si trattava dell’ “insegnamento di 
Balaam”.  
71 Ora paragonatelo con Matteo 24:24. Unti, però il loro insegnamento è falso… 
72 Ora, anche Giuda: “che era preordinato alla condanna”, sedeva lì dinnanzi a 
Gesù. E Gesù gli disse: “Tu sei quello. Qualsiasi cosa farai, e qualsiasi cosa devi 
fare, va’ a farla presto”... La Bibbia disse: “Egli nacque figlio di perdizione”, lo 
stesso come Gesù nacque Figlio di Dio. “Sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse 
possibile”. 
…105 Notate ora. Ora, Geremia, tramite la volontà di Dio, Profeta Confermato, 
tuttavia odiato… Ognuno di loro era odiato nei loro giorni. Facevano tali strane 
cose contrarie alla denominazione di quel giorno, tutti lo odiavano, anche i re e 
tutto il resto. Così lui si mise un giogo sul collo, e disse: “COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Starete laggiù per settant’anni”, poiché aveva comprensione dalla 
Parola di Dio. “Settant’anni!”   
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106 Allora Anania, Anania, suppongo che lo pronunciate: A-na-n-i-a. Anania, 
un profeta in mezzo al popolo, si accostò, tolse il giogo dal collo di Geremia, e lo 
spezzò. E disse, per farsi importante in mezzo al popolo, vedete, sebbene stesse 
parlando contro la Parola di Dio. E disse: “ Entro due anni si ritornerà. COSÌ 
DICE IL SIGNORE”.  Due Profeti Unti. Quant’era la differenza in loro? Uno 
aveva il Parlare la Parola, e l’altro non l’aveva. Geremia disse: “Amen”.  
…46 Lo stesso Spirito Santo che Unge la Chiesa, che dà loro il desiderio di 
salvare le anime, che dà loro potenza di compiere Miracoli, cade sugl’ingiusti 
allo stesso modo che sui giusti. Proprio lo stesso Spirito! Ora, non potete farlo in 
un altro modo e comprendere Matteo 24:24. Egli disse: “Sorgeranno falsi Cristi”, 
falsi unti. Unti della Cosa genuina, ma sono falsi profeti di Ciò, falsi insegnanti 
di Ciò. Cosa farebbe volere un uomo d’essere un falso insegnante di qualcosa 
che è la Verità? Ora ci occuperemo del marchio della bestia tra alcuni minuti, e 
vedrete che è la denominazione. Vedete? Falsi insegnanti; falsi, unti. Cristi unti, 
però falsi insegnanti. È la sola maniera in cui lo si può vedere. 
47 Come qualche tempo fa, ho citato questo. Potrei citarlo perché siamo collegati 
da un capo all’altro della nazione. Un giorno parlavo ad un amico mio, in 
Arizona, dove questa giunge stamani. E lui aveva un’azienda agricola di agrumi. 
E aveva lì un albero che era un arancio il quale dava pompelmi, e limone, 
mandarino, tangelo. E non ricordo quanti differenti frutti c’erano su quel solo 
albero. E dissi all’uomo, dissi: “Come mai? Che tipo d’albero è quello?” Egli 
disse: “L’albero stesso è un arancio”. Dissi: “Cosa porta i pompelmi? Perché porta 
i limoni?”  Disse: “Vi sono stati innestati”. Dissi: “Capisco. Bene, ora”, dissi: “ora, 
l’anno prossimo quando quell’albero si fa avanti con altro raccolto di frutta”, che 
si maturano tutti circa nello stesso tempo, dissi: “allora esso produrrà del tutto 
arance. Se è un arancio navel, produrrà le arance navel, non è così, signore?” 
Disse: “Nossignore. Ogni ramo innestato produrrà della sua specie”. Dissi: “Vuoi 
dire che il tralcio di limone produrrà un limone da quell’arancio?” Egli disse: 
“Sissignore”. “Il pompelmo produrrà un pompelmo da quell’arancio?” Disse: 
“Sissignore. Quella è la natura del ramo che vi è innestato”. Dissi: “Lode sia a 
Dio!”  Lui disse: “Cosa vuoi dire?” Dissi: “Ancora una domanda. Ora, produrrà 
mai quell’arancio di nuovo arance?” Disse: “Quando esso mette un altro ramo”. 
Quando esso mette un altro ramo, no quando uno vi viene innestato. Però, sono 
tutti agrumi, e vivono della vita di agrume che è nell’albero di agrume.  
48 Dissi: “Eccovi! La Metodista produrrà Metodisti, ogni volta. La Battista 
produrrà Battisti, ogni volta. La Cattolica produrrà Cattolici, ogni volta. Ma la 
Chiesa dell’Iddio vivente Produrrà Cristo dalla radice, la Parola ogni volta, se mai 
mette un’altra Vite di per Sé”.  
…59 Notate, ma è quello che producono che vi dice la differenza. “Dai loro 
frutti”,  disse Gesù: “li riconoscerete”. “Non si raccoglie uva da un cardo”, anche 
se il cardo è proprio nella vite. Potrebbe essere possibile, ma il Frutto lo 
distinguerà. Qual è il Frutto? La Parola, per il Frutto per la Stagione. Ecco 
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cos’è, il loro Insegnamento. L’insegnamento di che cosa? L’Insegnamento della 
Stagione, di che Tempo è. Ma è La dottrina dell’uomo, la dottrina 
denominazionale, o la Parola di Dio per la Stagione? Ora, il tempo se ne va così 
rapidamente, che potremmo rimanere molto su quello. Ma sono certo che voi 
qui presenti, e sono certo che voi da una parte all’altra della nazione, potete 
vedere quello che cerco di dirvi, perché non abbiamo più molto tempo per 
trattenerci su ciò. 
186 Il motivo che gli Eletti, detto Gesù, non saranno sedotti, perché sono la 
Parola. Non possono essere nient'altro. Non posso udire nient'altro.  Non 
conoscono nient'altro. Proprio così Ricordate, Mosè non si lasciò trasportare da 
tutte le loro imitazioni…  
187 Lui lo conosce, così non si unì a loro. Oh, no. Rimase proprio presso di loro. 
Non voglia nessuna delle loro denominazioni. Rimase proprio con Dio…  
188 Perché? Essi non saranno sedotti da ciò. Il Vero Credente, sono il Seme 
Predestinato che dovrebbe restare in quel Giorno.  
189 Altresì, Gesù dice questo: "Molti brani in quel Giorno, nel Mio Nome, e 
diranno: 'Signore, non ho cacciato diavoli nel Tuo Nome?'" Gesù disse: "Nei 
giorni della Fine, quando il Tempo è Finito e la Grande Risurrezione è Venuta, che 
molti considerare e siederanno nel Regno". Il Regno di Dio è dentro di voi. Molte, 
le malerbe si verificano e siedono nel modo giusto: "Ora, aspetta un minuto, 
Signore! Io ho Parlato in Lingue. Ho gridato. Ho danzato nello Spirito. Ho 
cacciato diavoli. Ho Parlato in Lingue. Ho fatto tutte queste cose". Cosa disse Lui? 
Nota: "Voi operatori di iniquità , non vi conobbi giammai".   
190 Cos'è iniquità? Chiedete a qualcuno. È "qualcosa che sapete che dovreste 
fare, e non voglia farla". Loro conoscono quella Parola. La sentono Voi state 
ascoltando questo nastro. State ascoltando questo Messaggio. Vedete che il 
Signore Iddio dice così; Glielo vedete confermare, renderlo vero. E sapete che 
questo è tutto ciò che è, che contende su quelle false cose; voi operatori 
d'iniquità! "Oh, sì, ho avuto grandi campagne. Ho fatto questo. Ho fatto quello". 
Disse: "Dipartitevi da Me, voi operatori d'iniquità, non vi conobbi giammai".  
191 "Bene, lo Spirito Santo è caduto su di Me". Non ne dubito per niente. "Ho 
Parlato in Lingue. Ho cantato nello Spirito. Ho fatto ... " Non ne dubito per 
niente. Non c'è nessun dubbio in questo. Oh, fratello, sorella, che specie di 
condizione! Questo è un tempo di tremore. Dove siamo? La Parola viene ora alla 
Vita. Annotare.  
192 … Matteo 7:21. "Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma è la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. Di Molti diranno un me in 
quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam noi Profetizzato...". Profeti, Unti!  È 
giusto? "Non eravamo noi non Profeta? Non eravamo uniti, a? Non ho io 
Profetizzato nel Tuo Nome? E nel Tuo Nome non ho io cacciato diavoli?" Come 
puoi fare, e rifiutare d'essere Battezzati nel Nome di Gesù? Vedete? Oh mio! 
Vedete quant'è seducente? Proprio fino a quello stesso punto, poi ricade. Essi 
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vanno proprio fino alla Parola, poi ricadono. Osservate questo ora. Tiriamo 
fuori questo, solo un minuto. Molti diranno a Me... Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato, non siamo stati Profeti? ... Sì, ho parlato di quello in Matteo 24: 
24. ...e in Nome Tuo cacciati demoni, ...in Nome Tuo, molti Miracoli …Molte 
Operazioni? Ma Io allora confesserò loro: Io non vi conobbi giammai; dipartitevi 
da Me, voi tutti operatori d'iniquità . "Quando Ciò è stato fatto proprio davanti a 
L'hai Visto, e L'hai Visto muoverSi, hai visto che era la Parola; e per amore della 
vostra denominazione, siete stati trattenuti dentro a essa. Non vi ho conosciuti. Non 
m'importa quanti diavoli voi cacciate, quanti di voi avete fatto questo e quello; non 
ho saputo niente di voi". Balaam disse: "Ho ben Profetizzato, nel Tuo Nome. È 
venuto un compimento ".  
193 "È esattamente giusto, però, quando arrivò alla Parola, L'hai rifiutata".  Oh, 
fratello, vedi la parte seducente? Non "Profeta",  esattamente; ma con la Parola, 
la Vera Parola, la confermata Parola resa Manifesta. "Voi operatori d'iniquità !"  
194 Prova, satana ha provato in tutte le Epoche di imitare la vera Parola. Noi lo 
sappiamo, no?  
195 Notate, arrivano fino alla linea di confine e poi smettono. Guardate qui, Egli 
disse, in Ebrei al 6°Capitolo, ora, stavamo leggendo un momento fa. Vi ho detto 
di fare di nuovo riferimento a, e lo faremo per i prossimi pochi minuti. Egli 
disse: Ma ... spina e cardi ... io quali sono vicini al rigetto; la cui fine è d'essere 
arsa. (Linea di confine!) ... Voi che avete gustato il Dono Celeste , ... "Gustato", in 
altre parole: L'avete visto! Non si [Il Fratello Branham schiocca le labbra-Ed.] 
GustarLo solo con la tua bocca. Ma L'hai Visto, e sapevate che era la Verità. 
Sapevate che era la Verità. "Gustato il dono Celeste". ... e... stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo, come Esso è caduto su voi, ... Gustata del la Buona Parola di 
Dio, ... "Gustato",  voi avete visto che era giusto. "E lo Spirito Santo che è caduto 
su di voi", l'erbaccia nel campo. ... e poi voltarsi ... "Rinnegando lo stesso Cristo 
che vi ha Santificati, e vi ha Chiamati, e ha messo l'Unzione su voi". ...non resta 
sacrificio per il peccato, per quello. È imperdonabile! "È impossibile per loro mai 
conoscere la Verità". Perciocché egli è impossibile che coloro che sono stati... fatti 
partecipi dello Spirito Santo, Cadde sull'erbacce, vedete: "Iniziò con Gesù, e: 
'Signore, sto passando'", ma quando arrivò alla Parola, vi voltate indietro. "Fatti 
partecipi dello Spirito Santo, e gustò gustato, o visto la Parola Stessa Manifestata". 
E poi vi allontanate da Essa: "È totalmente impossibile per loro mai vedereLa o 
venire a Essa". È il COSÌ DICE LA SCRITTURA.  Ora, voi ... "Cieli e terra 
passeranno, ma Essa no". Lo vedete? "Totalmente Impossibile". La Bibbia dice 
così, e lo Spirito ne rende Testimonianza. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
46 … E Gesù La chiamò, “un Seme”. E qualsiasi Seme porterà del suo genere se 
è nella Giusta Condizione, nella Giusta Atmosfera. … Ora, il Libro contiene 
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l’intera Rivelazione di Gesù Cristo. Non aggiungete ad Essa né togliete da Essa, 
e ogni Rivelazione deve venire da Essa. Vedete, dev’essere la Parola. 
…73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata…   
…75 … sceglie i Suoi Profeti e altro per l’Epoca; stabilisce la sua natura, la 
natura dell’uomo, lo stile di Predicare dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello 
che fa, e affrontare la sfida di quel giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E 
nella Sua Stessa mente, come ho Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del 
Gene di Dio. Egli sapeva che quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima 
che mai ci fosse una molecola, o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
…48 Deve venire in accordo alla Parola se viene da Dio, perché deve 
Confermare o dimostrare la Presenza di Dio… 
…110 Questo è vero. Credevano tutti allo stesso Dio. Adoravano tutti YHWH.  
Guardate il Sacrificio di Balaam: Sette Altari, il Numero Perfetto di Dio; le Sette 
Chiese, vedete; Sette Montoni, parlando della Venuta del Signore. 
Fondamentalmente, era tanto Fondamentale quanto lo era Mosè; ma, vedete, 
non c’era una Conferma Divina. In questo, erano entrambi Profeti. 
111 Ma sotto il Ministero di Mosè, c’era una Colonna di Fuoco Soprannaturale, 
una Luce sospesa dentro il Campo. C’era la Guarigione Divina, c’era il Grido 
del Re nel Campo, Grandi Segni, Guarigione Divina, e Prodigi e altro Compiuti 
in mezzo a loro. Era un Segno di un Dio Vivente fra il Suo Popolo. 
 
Ebrei Capitolo 6, Parte 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957-Trafiletti dal 322 al 

356 
Parallelo del Soggetto in: 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965-Trafiletti 
dal 22 al 61 

322 Non c’è nessuno che sia rimasto nella Chiesa, stasera, suppongo, che si 
ricordi. Anni fa, questo accadde circa nel tempo in cui il Tabernacolo fu 
costruito. Salvo che ci fosse il Fratello Graham, là dietro, o qualcuno. Non so, se 
voi eravate qui prima, o no, fratelli. Il Fratello Mahoney, penso che ci fosse. Sì, 
appena prima che mi sposassi.  
323 Quel Dono che operava, del quale ero spaventato. Mi dicevano che era dal 
diavolo. Non lo seppi finché l’Angelo del Signore non me lo riferì.  
324 Andai a Mishawaka, e mi sedetti nella riunione, e non avevo mai udito tanto 
urlare e gridare e lodare Iddio. Pensai: “Fratello, questo è il Cielo”. E, oh, come 
loro andavano su e giù.  
325 Dovettero tenerla nel Nord, a causa della segregazione. Quelli di colore e i 
bianchi erano insieme. In realtà la P.A. di W. e la P.A. di J.C. si erano staccate 
ed erano diventate i Pentecostali Uniti. Ma che Risveglio stavano avendo, lì al 
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Tabernacolo del Fratello Rowe a Mishawaka. E io, una persona un po’ curiosa, 
seduto dietro sulla sedia, stavo osservando tutto questo. Non avevo mai visto 
queste cose prima.  
326 C’era un uomo seduto lì… Non ho mai detto questo in pubblico prima. 
C’era un uomo seduto da una parte, ed un uomo dall’altra, e uno Parlava in 
lingue, e l’altro lo Interpretava. E dicevano diverse cose che dovevano avere 
luogo. Poi, questo parlava in lingue, e quello interpretava. Pensavo: “My, non è 
questo meraviglioso?” Pensavo: “Quant’è Glorioso! Devono essere Angeli, scesi in 
forma umana”.  
327 Bene, avevo solo un dollaro e settantacinque centesimi coi quali tornare a 
casa, e io potevo solo comprare un pieno di benzina. Quella notte dormii in un 
campo di granturco. Parte di ciò ce l’ho su un libro, ma non tutto, perché non 
volevo ferire i loro sentimenti. E così, quella sera, dissero: “Tutti i Predicatori 
vengano sul palco”. Mi ritrovai sul palco. Là in quel tempo ero il Predicatore più 
giovane.  
328 Così, il mattino seguente, mi chiesero di venire a Predicare. Mi nascosi. 
Sapete, l’uomo di colore disse: “È qui”.  Vi ricordate la storia, quando mi 
smascherò seduto lì.  
329 E così dopo aver Predicato quel giorno, camminando in giro, pensai: “Se 
solo potessi rintracciare quei due uomini”. Loro guidavano la riunione. Uno si 
alzava e diventava bianco in faccia; Parlava in Lingue. E l’altro l’Interpretava, e 
dava le parole: “COSÌ DICE IL SIGNORE: ‘C’è una certa e certa persona qui, 
dal tale e tale nome, che dovrebbe fare questo e tale e tale cosa”. Fratello, era la 
Verità. E l’altro si alzava e Parlava in Lingue, e lui Interpretava.  
330 Pensavo: “Oh, my, non è Meraviglioso?” Così, quel giorno, pensavo, andai 
fuori a pregare. Pensavo: “Signore, fallo ancora per me”. Non sapevo come 
chiamare ciò, Visioni.  
331 Andai fuori a pregare, e chiesi al Signore di aiutarmi. Andai attorno 
all’edificio, e mi capitò di imbattermi in uno di loro. Ora, il Signore mi ha dato 
una maniera di conoscere le cose. Gli diedi la mano. Dissi: “Piacere!”  Disse: 
“Piacere! Come ti chiami?” E dissi: “Branham”.  “Oh”,  disse lui: “tu sei il 
giovanotto che ha Predicato stamattina”. Io dissi: “Sissignore”.  
332 Mentre ero in conversazione con lui, colsi il suo spirito.  E lui era un 
Cristiano Genuino, un Cristiano davvero puro, fratello. Intendo dire che era un 
Credente. Pensai: “Oh, non è meraviglioso?”  
333 E circa un’ora dopo, fuori accanto all’automobile, che aveva l’aspetto di una 
grandissima automobile, che aveva “Gesù Solo” scritto sul retro, e stando là 
fuori c’era l’altro uomo. Ed io andai là e dissi: “Piacere, signore!”  
334 Disse: “Piacere!”  Disse: “Tu sei il Fratello Branham che ha parlato 
stamattina”.  
335 Dissi: “Sissignore. Sono io”. Dissi: “Senta, mi rallegro di quel Grande Dono di 
Dio che Opera in voi due fratelli”.  
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336 Disse: “Grazie, Signor Branham”. E cominciai a sentire il suo spirito. Venne 
una Visione. E se ho mai parlato ad un ipocrita, lì ce n’era uno. Sua moglie era 
una donna dai capelli neri. Lui viveva con una donna bionda, aveva due figli da 
lei. Non era per niente al mondo un Cristiano.  
337 Allora dissi: “Dove mi sono messo? Pensavo di essere in mezzo agli Angeli, e 
ora devo essere in mezzo ai demoni. Qualcosa è accaduto. Qui ce n’era uno, un 
genuino cristiano; e lo stesso Spirito che è caduto su quest’uomo, cadeva su 
quest’uomo”. Dissi: “Ora sono tutto confuso”. Non sapevo cosa fare. Gridai e 
chiesi implorando al Signore. Non sapevo cosa accettare.  
338 Stavano quasi per farmi… Mi chiesero se “avessi ricevuto lo Spirito Santo”, 
me lo chiese quest’individuo. Dissi: “Nossignore, non come l’avete ricevuto voi”. 
Disse: “Ha mai parlato in lingue?” Dissi: “Nossignore”. Disse: “Allora non ce 
L’hai”.   
339 Così io dissi: “Probabilmente hai ragione, fratello mio. Forse non ce l’ho, 
perché non ho quel che avete voi”. E dopo un po’, fui felice di non averlo.  
340 Dunque io osservavo questo, e vidi la maniera in cui quello si muoveva.  
341 Così, un giorno, stavo Pregando qui fuori, molto tempo fa. Vi dirò perché, 
per chi stavo pregando, era Roy Davis. E mi trovavo qua fuori a Pregare, perché 
mi aveva chiamato “un fantoccio”,  ed io stavo Pregando che Dio lo Perdonasse 
per questo. E lui possedeva una tipografia là dietro, scrisse un giornale. E la 
tipografia prese fuoco e bruciò, un paio di sere dopo, mentre vi lavoravano.  
342 E così mi trovavo là dietro in una vecchia grotta dietro al Mulino Green. 
Andai laggiù. E stavo Pregando, stavo lì da due giorni. Posai la mia Bibbia su un 
vecchio tronco, dove, l’ho mostrato al Fratello Wood, un po’ di tempo fa, posai 
la mia Bibbia. Mi sedetti a cavalcioni del tronco. E il vento soffiò. Pensai: “Sono 
stato così tanto tempo, lì in quella grotta, vorrei leggere un po’”. Così presi la 
Bibbia e cominciai a leggere, e questo era il Capitolo che c’era. Ebbene, iniziai a 
leggere, e iniziai a chiedermi dopo. Vedete?  

 Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo rinnovati a ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 

343 Pensai: “Ecco quella Scrittura”. Ma qualcosa non mi era ancora chiara. 
Allora iniziai a pensare: “Qui è dove lui replicava, qui nel Principio:  

 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
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Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 
…‘E non stiamo a porre il Fondamento morto del Ravvedimento, al Principio. E 
non stiamo a porre il Fondamento del Ravvedimento’, e qui lui dice: ‘Nuovo, 
Rinnovare se stessi a Ravvedimento. Ma tendiamo alla Perfezione, lasciando 
indietro queste cose’”.  
Dunque iniziai a leggere. Poi lessi il Versetto Seguente.  

 Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 

344 E quando lessi questo, Qualcosa mi scosse. E pensai: “Signore, questo non si 
riferisce a Roy Davis. Perché faresti questo?”  
345 Cominciai, voltai un’altra pagina. Dovetti ritornarVi, di nuovo: “Per coloro 
che una volta sono stati Illuminati è Impossibile”, La esaminai di nuovo.  
346 Poi pensai: “Signore, cos’è questo? Cosa vuoi dire, Signore?”  
347 E mi voltai e ritornai nella mia grotta, per pregare su Ciò. E quando lo feci, 
vidi un mondo che girava. Ed era tutto solcato, per bene, tutto il mondo. E vidi 
un Uomo in Bianco, che andava in giro, aveva una sacca in mano. E mentre 
andava in giro Seminava. Andò intorno alla curvatura della terra. E non appena 
girò intorno, ecco venire un individuo vestito davvero di nero, una persona 
dall’aspetto astuto, passando furtivamente così, guardando. E aveva del seme. E 
gettava qualcosa all’indietro, man mano che girava intorno alla terra; guardava 
tutti e gettava. Stavo in piedi a guardare la Visione.  
348 Dopo che se ne fu andato, il mondo girava, e c’era un grandissimo raccolto, 
ed era di Grano. E in mezzo al Grano c’erano erbacce, lappole e cose simili.  
349 Venne una siccità. E, oh, quel Piccolo Grano come chinava il suo piccolo 
capo, ed era assetato. La piccola lappola aveva la testa chinata, ed era assetata. 
Tutti pregavano per ricevere la pioggia. E dopo un po’, si fece avanti una grande 
nuvola e adacquò tutta la terra. E la piccola lappola saltò su, iniziò a gridare: 
“Gloria a Dio! Alleluia! Lode al Signore” 
350 E il Piccolo Grano, saltò su, iniziò a gridare: “Gloria a Dio! Lode al 
Signore!”  
351 E poi la Scrittura venne a me, che si trova nel Libro di Matteo 5:44-45:  

 Matteo 5:44 Ma io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 

352 Perciò, vedete, la stessa Pioggia che fa crescere il Grano, fa crescere la 
lappola. E, dunque, afferrai il quadro.  Ecco il vostro confessore carnale, cioè 
proprio nella chiesa. Ma i suoi frutti… può Gridare, Saltare, Danzare, Parlare 
in Lingue; ma i suoi Frutti: lui è una lappola. E lì c’è l’altro, che ha lo stesso 
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Spirito. Lo Spirito Santo può cadere dritto in un gruppo di persone, ed un 
ipocrita può gridare, per lo Spirito Santo, proprio come una lappola può vivere 
tramite la pioggia mandata. Ecco di cosa qui Paolo sta parlando. Ma è 
impossibile che una lappola divenga Grano, o che il Grano divenga una lappola. 
Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Perché quelli che sono stati 
una volta Illuminati… e sono stati fatti Partecipi del Dono dello Spirito Santo, 
E… gustato la Buona Parola di Dio e la Potenza del mondo a venire, …se 
cadono, è impossibile rinnovarsi da capo…  Ascoltate quello che disse. …poiché 
la Pioggia… viene spesse volte sulla terra, per adacquarla e coltivarla, e 
prepararla; Ma…le cui spine e triboli sono vicini al rigetto;… Ora, dunque, 
lasciando i principati e le dottrine intorno a Cristo, tendiamo alla Perfezione; e non 
stiamo di nuovo a porre il Fondamento del Ravvedimento e delle opere morte… 
verso Dio, e la Fede, e così via, …e Dottrine di Battesimi, …Imposizione delle 
Mani, e cose Simili;…  
353 Vedete, al credente carnale, lì in quei giorni, proprio come oggi, piace dire: 
“Ebbene, io appartengo alla Chiesa. Mi sono Ravveduto. Io sono venuto su, ho 
fatto una Confessione. Sono stato Battezzato”. Vedete, si basano su quelle riforme 
carnali. E cosa fa questo? Produce lappole.  
354 Cosa fa la Perfezione? È il Grano. Il Grano è la Parola di Dio. Egli lo usa 
come Sua Parola. È un Seme. Esso produce.  
355 Dipende da quale seme è seminato nel tuo cuore. Se vieni in Chiesa solo 
perché hai paura dell’inferno, se ti unisci alla Chiesa perché non vuoi andare 
all’inferno, sei ancora una lappola. Se ti unisci alla Chiesa solo per essere 
popolare, sei ancora una lappola. Se hai fatto tutte queste cose formali perché 
devono essere fatte, ed è tutto quello che hai, sei ancora una lappola.  
356 Ma un vero, genuino cristiano continua verso la Perfezione fino a che il 
mondo è morto e tu divieni una Nuova Creatura in Cristo Gesù. Allora, è 
impossibile che quell’uomo mai cada. Quello che ha detto la Bibbia! Vedete 
come quello regge il confronto con il resto della Scrittura? Vedete come si 
dispone esattamente lì dentro al suo posto? 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SATANA PUO' IMITARE I DONI MA NON PUO' IMITARE 

LA TERZA TIRATA 
PUO' IMITARE I DONI MA NON PUO' ESSERE LO 

SPIRITO SANTO 
NON PUO' ESSERE LA PERFETTA PARTE DELLA SPOSA 

DI CRISTO 
NON PUO' GIUNGERE AL SUGGELLAMENTO, AL 

COMPLETAMENTO DELLE VIRTU' 
Rivolgete lo Sguardo a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 
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38 Quindi ora vi dirò qualcosa, ora, che non ho mai detto. E, si tratta, della cosa 
che abbiamo aspettato per tanto tempo (almeno da molti anni, quattro o cinque 
anni, o forse più), la Terza Tirata, è ora stata Confermata, e sono certo che voi 
tutti sapete di cosa si tratta. 
39 Ora ricordate, non ci sarà mai un’imitazione di ciò, perché non può essere. 
Vedete, non può essere. Ora e in esistenza. E ho… Sono stato avvisato di questo, 
che presto… Proprio ora in questo tempo e appena accaduto, in modo da 
Identificare la sua Presenza fra voi, vedete, ma non sarà usato in Grande 
Maniera finché questo Concilio non inizierà a stringere. E quando lo farà, 
quando quello compie… I Pentecostali, e cosi via, possono imitare quasi ogni 
cosa che possa essere fatta. Ma quando verrà quel momento, quando arriverà la 
stretta, allora vedrete, ciò che avete Visto Temporaneamente, essere Manifestato 
nella Pienezza della sua Potenza. Vedete? Vedete? Vedete? Vedete? 
…49 Si sta stringendo. E poi quando arriverà quel tempo, e la pressione arriverà 
al punto in cui sarete FORZATI AD USCIRE,  allora osservate ciò che sto per 
dirvi fra alcuni minuti. Osservate allora la Terza Tirata, vedete, e sarà 
assolutamente per i completamente perduti, ma essa sarà per la Sposa e la 
Chiesa. 

 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

327 Forse questo Ministero, col quale ho cercato di portare le persone indietro 
alla Parola, ha posto un Fondamento; e se è così, allora io vi lascerò, 
definitivamente. Non ce ne saranno due di noi qui allo stesso tempo. Capite? Se è 
così, allora Egli Crescerà, ed io diminuirò. Io non lo so. 
…260 Ma questa è una cosa che egli non può imitare. Di questo non ci saranno 
imitatori, vedete, poiché egli non Lo conosce. Non c’è modo per lui di 
conoscerLo. È la Terza Tirata. Egli di Esso non sa proprio niente. Vedete? Egli 
non Lo capisce. 

 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 

21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  

 
Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 
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32 Come vi dissi una volta qui, quando nel Vecchio Testamento veniva scritto il 
Patto ed era poi fatto a pezzi, quando le parti si riuniscono, dovevano 
Combaciare. Ogni pezzo di carta doveva Adattarsi Bene, e l’Intero Programma 
doveva Allinearsi Correttamente. Dio Confermò il Suo Patto a col Popolo da 
Isacco a Cristo, e al Calvario Lui fece in Pezzi il Messia. Prese il Corpo e Lo mise 
sulla Sua Destra, e mandò giù lo Spirito Santo sulla Chiesa. E la Chiesa dovrà 
avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, altrimenti non andrà 
mai nel Rapimento. Doveva combaciare... Prendi questo foglio di carta qui e 
fallo a pezzi. Ora, non lo potresti imitare se lo volessi; deve ritornare lo stesso 
foglio, quindi quelle lettere torneranno esattamente come erano. Ecco 
esattamente come deve essere la Chiesa. Gesù eseguì sempre il Compito del 
Padre, facendo quel che era Giusto al Suo Cospetto, non solo facendo questo e 
quello, quel che alla Chiesa Si addice di fare, ma riguarda gli Affari di Suo 
Padre, e Gesù aveva la Testimonianza: "Io Faccio sempre quello che Piace al 
Padre.” 

 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

342 Quando un uomo possiede questo Tipo di Cose, allora lo Spirito Santo viene 
su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare qualsiasi 
Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non entrano in voi, 
siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma quando queste 
Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un Monumento 
Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL MARCHIO E IL SUGGELLO 
LA PAROLA SUGGELLANTE 

GUAI A CHI AGGIUNGE O TOGLIE - MARCHIO 
LA PROVA DI FORZA 

LA LIMITAZIONE DEL MINISTERO DELLA SPOSA 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

101 È la bestia là, ciò che fece e qui c’è l’immagine, la stessa cosa. E la bestia era 
tanto grande, che formò quella grande Chiesa universale a Nicea, vedete, che 
causarono che tutto il mondo venisse in quello, in quell’unico sistema. E 
pensavano che era tanto grande: “Nessuno era capace di far guerra a loro”, ha 
detto la Bibbia, finché hanno fatto un’immagine alla bestia, e hanno portato tutti 
i protestanti dentro il concilio delle chiese; che ha formato un sistema, che voi 
come Cristiano, non avevate neanche pensato né nessun’altra cosa a meno che 
non foste appartenuti a quel sistema.  
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102 Ecco la differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola. Credete che sia la Parola? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora, voi dite: “È giusto, Fratello Bra nham?” Sissignore.  
103 Ora, io so che voi dei sabbatari, o avventisti del settimo giorno, dite: 
“L’osservanza del Sabato”. Ma non lo è. Non per essere scortese con voi, ma è 
assolutamente non scritturale. Efesini 4:30, dice: “Non contristate lo Spirito 
Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il Giorno della vostra Redenzione”. 
Capite?  
104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. Dio non è tre. Egli è lo stesso Dio in tre 
dispensazioni, in tre Cariche. Dio, il Padre, sulla Legge; Dio, il Figlio, nella 
grazia; e Dio, lo Spirito Santo, come voi Lo chiamate, lo stesso Dio nella 
dispensazione dello Spirito Santo. Dio, il Padre, era la Parola; Dio, il Figlio, era 
la Parola; e Dio, lo Spirito Santo, è la Parola. Vedete, sono solo tre Cariche. E 
per re-…e lo Spirito Santo vi Suggella, perciò voi siete Suggellati dalla Parola. 
Ora voi dite: “Ebbene, io sono Suggellato da…”  
105 Bene, allora ciò s’Identifica. Capite? Lo Dimostra. Non potete appartenere a 
un sistema, ed essere suggellati col sistema e con la Parola, vedete, perché sono 
contrari l’uno all’altro.  Non potete farlo. Bene. Ora scopriamo, che, la 
Meccanica della Grande Macchina, la meccanica della grande macchina, è per… 
La macchina, ha…un’automobile, ha pistoni, valvole, e carburatore, e così via. 
Questo è questo è la meccanica.  
…115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia Chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo vediamo UnirSi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
…119 Perché sono stato sempre contro a tale roba? Non lo sapevo; ora lo so. 
Perché sono stato sempre contro la religione organizzata? È perché (lo vedo ora) 
è il marchio della bestia. Capite? Non ho mai detto questo fino a un paio di 
settimane fa. Capite? Ora, dopo la politica di Chiesa, che cosa accade poi? Dopo 
che la Parola è stata veramente Confermata? Ora, sentite, alla fine si è giunti al 
punto in cui ci deve essere un accordo. Ora il loro successivo movimento era…  
120 Quale fu il successivo movimento dei giudei dopo che la Chiesa Lo respinse? 
La Chiesa respinse la Parola. Non vollero avere nulla a che fare con Essa. “Essa 
era uno spirito cattivo”. Essa conosceva i pensieri che erano nel loro cuore. “Essa 
era malvagia”. Eppure, era la Parola. Le opere che Egli faceva testimoniavano di 
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Lui, confermavano Chi Egli Era. Essi non volevano avere niente a che fare con 
Essa. Quindi, la cosa seguente, si perviene al governo. E questo è un governo di 
chiesa, perché l’intera nazione è coinvolta. Ci fu una nazione pagana che 
controllava su una nazione religiosa. Ora, si tratta, che tutto è religione, perciò si 
deve arrivare ad una religione mondiale. Oh, my, un cieco potrebbe vederlo! E 
cosa fa dire a un cieco quando vede questo? Quando lo vede, uscirà dalla sua 
cecità.  
121 Notate lì quando questo concilio mondiale si riunisce, “Che faremo di questo 
Gesù detto Cristo?” Certamente non vogliono avere niente a che fare con Esso. 
Così, resta soltanto una cosa da fare, perciò, esattamente quello che fecero 
allora, essi Lo Crocifiggeranno, certamente, Lo faranno tacere. “Non è più 
possibile che avvenga. Non sarà permesso farlo”. La forza della religione delle 
nazioni non permetterà più a loro di farlo. Questo Ministero che procede qui, e 
cose simili, saranno assolutamente proibite. Non vi è possibile agire senza 
un’approvazione dal quartiere generale, il capo della chiesa, vedete, 
un’immagine alla bestia. Oh! Siamo a questo punto, questo è tutto. Noi siamo 
arrivati. E davvero confermato; la prossima mossa è Crocifiggere Lui.  
122 Lo stesso come ora, causando che tutti quelli che non si uniscono a loro, 
saranno esclusi e non sarà permesso loro di Predicare, vedete. Questo 
Crocifigge, di Nuovo, la Parola Confermata della Promessa. La ferma: “Non vi è 
più Permesso di averlo. Non più Servizi di Guarigioni. Non più Preghiera per i 
malati. Nossignore! Non vi è possibile farlo. No, niente in più di questo. 
Nossignore! O verrete attraverso il concilio delle chiese o non l’avrete affatto”. 
123 Ora potete vedere perché sono contro la religione della denominazione, 
perché essa è il marchio della bestia. Roma ne è il capo, la prima. È esattamente 
giusto. E ciò induce tutti ad accettarlo con l’unirsi alle figlie, che sono 
l’immagine. La loro madre fece la stessa cosa. Dove si organizzò dapprima 
Roma? Quale fu la prima religione organizzata al mondo? La cattolica romana. 
Chiunque abbia notizia che affermi che non è così, fatemelo sapere. Non è qui. 
La prima organizzazione, la prima Chiesa che sia stata mai organizzata avvenne 
a Nicea, Roma. Sissignore. Ed è esattamente quello che fecero.  
124 E che cosa fece Lutero dopo la sua morte? Fecero la stessa cosa che hanno 
fatto a Nicea, Roma. Che cosa fecero dopo Wesley? Che cosa fecero dopo tutti i 
grandi movimenti che sono sorti? Fecero la stessa cosa, hanno creato figlie alla 
meretrice, esattamente così precise. Per dire, con la stessa, scopriamo qui…  
125 Avevo annotato qui una piccola Scrittura. Forse è meglio che io tralasci 
questo. Ma, e osservate, essi avevano… L’organizzarsi della Chiesa oggi ha 
messo insieme lo stesso sistema. La sola cosa di cui essi hanno bisogno è la 
dinamica d’esso, proprio qualcosa che li metta in forza. E si sta arrivando subito 
a una Prova di Forza.  
…82 Lui è giudicato, oggi, oppure è stato appena giudicato, oppure, e, è in 
giudizio, perché sia formato un sistema mondiale, di quel che è definito, il 
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concilio delle chiese, per formare nel concilio mondiale della chiesa. Ora, e che 
cosa hanno fatto? Hanno votato che assolutamente si uniranno insieme, e 
avranno un concilio di chiese. E in questo concilio di chiese, in cui tutte le chiese 
devono appartenere a questo concilio, altrimenti, se non lo fanno, non vi si 
permetterà nemmeno di Predicare, non vi si concederà neppure di fare una 
Preghiera per i malati. E la vostra Chiesa può essere usata per tutto ciò per cui 
essi desiderano usarla. Se vogliono depositarvi scatole, oppure munizioni, o 
qualsiasi cosa vogliano fare, voi non avete affatto nessun controllo d’essa. O 
appartenete al concilio delle chiese, oppure non vi appartenete affatto. E quello è 
il sistema che sta per essere formato qui negli Stati Uniti, il quale adempie la 
Scrittura alla virgola. Adempie quanto il Signore mi disse nel 1933, vedete, e 
stamane ci troviamo in quel tempo. E Gesù Cristo, la Parola, è in giudizio, oggi, 
come lo fu alla Crocifissione, e ora Egli è sulle nostre mani. Egli è sulle mani del 
mondo. La Parola è stata chiaramente Identificata, intorno al mondo, vedete, ed 
Egli si trova in giudizio. Tutte le denominazioni L’hanno respinto. E ora Egli è 
giudicato come un…nel concilio delle chiese, ed essi Lo rigettano di nuovo e 
scelgono piuttosto come fecero allora.  
…149 Notate, dopo che la Parola Promessa per l’Epoca è stata Confermata, essi 
La respingono. Oggi hanno fatto la stessa cosa. E quindi giungo ora alla 
conclusione. E quando Egli Stesso venne allora chiaramente Identificato essere 
la Parola, e si arrivò alla Prova di Forza dove essi dovevano scegliere la Parola o 
prendere il sistema; oggi si è giunti alla stessa cosa, si deve scegliere la Parola o 
prendere il sistema. Ed essi hanno preso il sistema. Ora, cosa provoca questo? In 
chiusura. Egli è sulle mani del mondo. Esatto.  
…126 La Chiesa cattolica e le chiese protestanti diventeranno amiche. Ve l’ho 
detto da allora, negli ultimi trent’anni e qualcosa. Esse si uniranno insieme. E 
voi vedete esattamente quel che stanno facendo ora. La protestante non 
diventerà mai cattolica, ma saranno una fratellanza associata, un marchio della 
bestia, reso simile alla bestia.  
127 Come con gli stessi mezzi che la madre, Eva, corruppe il mondo intero a una 
morte fisica. La madre, Eva! Ascoltate. La madre Eva corruppe tutta la razza 
umana, per mezzo della morte fisica, (come?) col rigettare la Parola e accettare 
qualcosa simile ad Essa. Lei causò ogni morte fisica perché lasciò la vera Parola, 
e credette la vera Parola tutta tranne una piccola parte. Un piccolo disaccordo 
con la completa Parola di Dio provocò ogni angoscia, ogni morte e ogni cosa che 
sia mai stata sulla terra. Eva l’ha fatto, la madre della morte. Ora vedete dove 
stiamo arrivando? La madre della morte, notate, lei solo non credette la Parola. 
Lei disse: “Dio ha detto…” satana disse: “Questo è giusto”. “Dio ha detto…” 
“Questo è giusto”. “Dio ha detto…” “Questo è giusto”. “Dio ha detto…”   
128 “Sì, questo, questo è esatto. In un certo senso, questo è giusto, ma, vedi, 
questo non è tutto di Ciò. Capisci, i vostri occhi si apriranno, sarete…” Ma Dio 
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ha detto, e questo lo decide, la Parola! Vedete, si cominciò solo con un piccolo 
interpretare male la Parola, e, la stessa cosa, sta finendo allo stesso modo.  
129 Notate, una figlia è un prodotto di una madre e di un padre, per mezzo 
dell’unione. Ecco ora qualcosa che scuote. La morte però, quella fisica, la morte 
fisica è l’unione della madre Eva e di satana, insieme, col non credere la Parola 
di Dio. Essi si unirono e portarono dentro il prodotto della morte. Lei, la…La 
morte è un prodotto dell’unire insieme satana ed Eva.  
130 Eva aveva la Parola. satana è contro la Parola. E, sentite, quasi il 
novantanove e novantanove centesimi d’Essa, Satana ammise che era giusta. 
“Così vicino”, ha detto la Bibbia, “negli ultimi gi orni, che sedurrebbe gli stessi 
Eletti se fosse possibile”. Vedete come entra, com’è sempre stato, come sta 
uscendo? Allo stesso modo, uniti d’incredulità in tutta la piena Parola di Dio. Lo 
afferrate? Ecco cosa portò la morte, è l’incredulità che si unisce con la Parola. 
Incredulità, solo una piccolissima parte d’essa; una parte minutissima, un 
centesimo dell’un per cento. Ma deve essere il cento per cento! Questo è tutto.  
…141 Notate. Oh, non abbiate difetti; siate assolutamente sicuri. Se c’è qualcosa 
di cui dubitate nella vostra mente, fareste meglio a raddrizzarlo. Non aspettate 
fino ad allora, è troppo tardi. Non aspettate fino a che prendete il marchio così 
profondo che non Lo vedrete mai più, sarete ciechi. Egli accecò Israele, affinché 
potesse Manifestare la Sua Parola. Egli sta facendo la stessa cosa ai gentili, 
perché qui essi vi stanno camminando dentro allo stesso modo che quelli fecero 
allora.  
142 Notate, Eva rigettò e perdette i suoi diritti. Dopo che aveva visto la Parola 
Confermata da Dio, quello che Lui aveva fatto, lei La rigettò e perdette i propri 
diritti.  La stessa cosa avevano fatto a Nicea, Roma. E la stessa cosa stanno 
facendo ora al concilio delle chiese, esattamente. Fratelli, da Genesi ad 
Apocalisse c’è la stessa cosa. Ecco cosa ha fatto Israele.  Ecco cosa ha fatto 
Pilato. Ecco che cosa ha fatto l’Intera Cosa, sempre, da Eva fino ad ora, la stessa 
cosa. Rigettano la Parola Confermata e piuttosto prendono un dogma. Questo 
forma morte, morte spirituale. Morti! La Parola è ancora predicata ai morti. 
Esattamente! Non ci sarà nel corso del Millennio, ora, capite. A loro è già stato 
Predicato. Possiate riceverLa proprio ora. Capite?  
143 I figli di Caino, che era il prodotto dell’incredul ità della Parola di Dio, i figli 
di Caino si fecero beffe del messaggio del Profeta Noè. L’avete notato? Con la 
Parola di Dio egli aveva portato il giudizio preannunciato, e aveva Segni Vividi, 
Segni Confermati che il Tempo volgeva alla Fine, e i figli di Caino se Ne fecero 
beffe. Così come fanno ora. Così, quello, fecero ai giorni di Gesù. Così fecero 
durante tutte le Epoche. È sempre stato. Si fanno beffe e Lo prendono in giro. 
Egli disse: “Negli ultimi giorni verranno schernitori, che diranno: ‘Non c’è 
differenza nel tempo, da quando i nostri padri sì addormentarono’”. Voi, capite?  
144 Così agirono i figli del diavolo, attraverso il sistema religioso, verso la Parola 
resa Manifesta al Tempo di Gesù Cristo. Sentite, i sistemi religiosi del popolo 
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giudaico, (Sorella Rose), il popolo giudeo che avrebbe dovuto avere più buon 
senso, ma il loro sistema li indusse a rigettare e a farsi beffe della Parola di Dio 
(che essi affermavano di credere) resa Manifesta, non una Parola era fuori 
posto. Essi fecero la stessa cosa.  
145 Allo stesso modo agiscono oggi. Il sistema religioso in questa grande 
macchina che hanno montata ora farà, assolutamente, ha respinto le Promesse al 
Tempo della Fine; con il Messaggio del Tempo della Fine, e il Segno del Tempo 
della Fine, ogni cosa del Tempo della Fine che doveva essere, come Dio l’ha 
Predetto, Parola per Parola. È sul nastro. Se mi sparassero, o qualsiasi cosa 
possano fare, non fermeranno mai questo Messaggio! Capite? Esso andrà avanti 
proprio allo stesso modo. Capite? È già fuori. È registrato. È andato. Capite? 
Essi non potrebbero mai… Esso è la Parola della Fine, proprio ora. Per… 
Confermato e Dimostrato Completamente, ripetutamente più volte, da Segni, 
Miracoli, dalla Meccanica, dalla Dinamica, dalla scienza, dalla Chiesa, da Dio 
Stesso, ha Dimostrato che è l’Ora; sia dalla Parola, sia dai Segni e Miracoli.  
146 Un Messaggio Approvato da Dio in mezzo a voi, dai Segni e Miracoli 
dell’Ora.  Un Messaggio che Gesù Cristo non è morto, ma Vive lo stesso come 
sempre è stato, e che manda avanti. E ciò adempie esattamente Malachia 4 e 
tutte le altre Scritture che Gesù disse che sarebbero avvenute negli ultimi giorni, 
è totalmente adempiuto, sia scientificamente, dal mondo. E le riviste riportano 
Grandi Fotografie di cerchi di Luce, che fu predetto qui. E l’Angelo di Dio, che è 
Sceso, di cui essi non sanno nulla. E dappertutto, in ogni luogo, è dimostrato, in 
tutto il mondo!  
…164 L’uomo deve fare attenzione quando ha il sangue di un altro uomo sulle 
proprie mani. Considerate un aereo. Un pilota di un aereo, quando mette in 
moto quell’aereo, controlla ogni strumento. Perché? Egli ha il sangue di 
qualcuno sulle sue mani. Ogni piccolo strumento che può essere controllato, lui 
lo controlla. Quando egli va fuori e fa girare l’aereo lui manda su di giri il 
motore, il mezzo, e vede che sia ben riscaldato. E tira la leva del gas 
completamente su, per constatare che il getto d’aria sarà… Se sarà in grado di 
forzare, o spingere l’elica, pure, con sufficiente aria per decollare. Voi siete stati, 
molti di voi, su un aereo, o seduti là, e l’intero aereo scuote quasi il suolo. Gli dà 
tutto quello che ha, per vedere se c’è qualcosa fuori luogo. In tal caso, 
scoppietterà e si bloccherà. Ma lui lo controlla ancora, se deve stare lì un 
momento, finché non lo controlla di nuovo. E se gli rimane un po’ di tempo, lo 
controlla di nuovo.  
165 Come dovrebbe la Chiesa controllarlo ancora, e ancora, e ancora, e ancora! 
Noi stiamo aspettando la Sua Venuta. Ci stiamo scuotendo, stiamo aspettando il 
decollo. È meglio che lo controlliamo con la Parola, non con quello che qualcuno 
ha detto. Siate sicuri di conoscere voi stessi, come una personale esperienza con 
Cristo. Lo controlla ancora, e ancora, e ancora. Perché? Lui ha il sangue di 
uomini sulle sue mani. Fa bene a controllare.  
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166 Che ne è di un dottore, prima d’una operazione? Abbiamo un paio di dottori 
seduti qui stamane. Notate, che un dottore, quello che lui farà prima di andare 
in sala operatoria. Egli vuole una radiografia. Vuole controllare il sangue. Vuole 
controllare il cuore. Vuole vedere se avete qualche raffreddore, prima di darvi 
l’anestetico. Verifica tutti gli strumenti; li fa b ollire, a fondo, per assicurarsi che 
non ci siano batteri su di essi. Egli compie ogni cosa. Controlla più volte, 
ripetutamente e di nuovo. Perché? Ha il sangue di un uomo sulla sua mano. 
Vuole essere assolutamente sicuro che tutto sia in ordine il più possibile.  
167 Che ne è di voi? Che ne è di te, peccatore, che impressione hai avuto 
riguardo a ciò? Avere il sangue di un uomo sulla tua mano, la responsabilità 
come un pilota, e lui controlla; il dottore, e lui controlla; e quanti altri, tanti 
scienziati; che farete, quando avete il sangue di un uomo sulle vostre mani! 
Quando un giudice sta per pronunciare la sentenza, guardate come Legge quei 
libri, più volte, ripetutamente, e ancora, perché possa vedere ogni più piccola 
cosa, prima di pronunciare la sentenza. Perché, lui ha il sangue di un uomo sulle 
sue mani, deve esserci qualcosa che giustifichi ciò. Vedete?  
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
161 Dobbiamo affrontare i fatti che Egli è sulle nostre mani. Lo abbiamo visto 
nella Sua Parola. Lo vediamo Confermare Se Stesso. Sappiamo che Egli è lo 
Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. È esatto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Dunque, stamane io non sto parlando soltanto a questa congregazione qui, 
perché sto parlando solo a sei, settecento persone, forse, ma parlo ai milioni di 
questo nastro che andrà in tutto il mondo. Capite? Nel paese del nastro, 
dovunque voi siate, Egli è sulle vostre mani. Sapete che è la Verità. Altrimenti, 
siete dunque ciechi; non riuscite a vedere la Parola, né potete vedere Dio nella 
Parola. Ed Egli è sulle vostre mani. Ora che ne farete di Lui?  
162 Pilato tentò di sbarazzassi di Lui, invece dobbiamo affrontare i fatti. Pilato 
dovette affrontarLo. Lui sapeva. Aveva udito. Ebbene, voi dite: “Io non ho mai 
visto nulla di ciò”. In ogni caso L’avete sentito. Lo state ascoltando adesso. 
Capite? Egli voleva che Gesù facesse un miracolo, o un trucco, per lui. Ma Egli 
non stava facendo dei trucchi; agiva solo come Dio Gli diceva di fare.  
163 Voi avete sentito. “La Fede viene dall’udire”. Voi avete Fede, e ve ne andate, 
per togliere questo dalle vostre mani. Ma lui deve lo stesso affrontare i fatti. Egli 
li affrontò, e così noi dobbiamo affrontare i fatti. Egli è pienamente Identificato. 
Pensate, col Sangue di un Uomo sulle vostre mani!  
…174 Ora lui disse: “Ebbene, se è così, Lo laverò via dalle mie mani”. Invece non 
poteva farlo. Nemmeno voi potete. Una volta che udite la Verità, dovete 
accettarLa o rinnegarLa. Nessun modo… Sissignore, dovete farlo. Gli 
Avvertimenti del Signore!  
175 I giudei gridarono: “Il Suo Sangue sia su noi; perché preferiamo credere ai 
nostri sacerdoti, al nostro sistema denominazionale, prima di credere in Lui”. 
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Eccovi. Vedete oggi le categorie? Comunque tutti devono affrontare il problema 
di Dio. Dovete farlo tutti, in ogni caso, pagano o tutto quello che potreste essere. 
Incredulo, metodista, battista, presbiteriano, tiepido, freddo, caldo, e quello che 
potreste essere, dovete lo stesso affrontare il problema. Sia che lo vogliate o no. È 
sulle vostre mani. Questo è esatto.  

 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

43 La Bibbia inizia in Genesi e arriva fino ad Apocalisse. Ora qui c’è una lezione 
che io voglio comprendiate, che… Vedete, in ogni Generazione, è stato Espresso, 
nella Bibbia, l’accadere di una certa cosa durante ogni generazione. Come 
Daniele vide il… interpreta il sogno di Nabucadnesar;  come sarebbero arrivati i 
regni gentili, e come sarebbero crollati, e come sarebbero passati. E ognuna di 
quelle persone nelle proprie razze e quelle nazioni, quelle potenze gentili che 
controllano, hanno controllato il mondo, hanno agito esattamente nella maniera 
in cui quella visione disse che avrebbe fatto.  
44 Quando Nabucadnesar, la testa d’oro, fu tolto, allora arrivarono i Medi e 
Persiani; e la natura di essi, in accordo alla natura del materiale, e in accordo a 
quel che il Profeta disse, proprio con esattezza. Nabucadnesar, la testa d’oro, che 
è il più grande e il primo del Regno. Poi i Medi e Persiani che sono l’argento. E 
poi si scende nelle cosce, che sono di rame. E ciascun metallo diventa sempre più 
duro; l’oro è il più soffice. E va a finire nel ferro, che è il più duro di tutti, è il 
ferro. Ora, ciascuno di quei regni è arrivato esattamente, con la natura, come il 
Profeta disse che avrebbe fatto. E che cosa stava facendo? Stava seminando un 
seme perché le nazioni stiano in guardia, e ogni volta quando quel regno veniva 
tirato fuori, doveva agire in accordo a ciò che la Parola diceva.  
…179 Ora tutti devono affrontare il problema. In ogni Epoca è stato così, ogni 
volta. Durante l’Epoca di Eva e Adamo, avanti lungo l’Epoca di Noè, più giù nel 
tempo di Daniele e Beltsasar e Nebucadnesar, continuando nel tempo di Cristo, e 
avanti fino a questa stessa ora nella quale viviamo, è stato lo stesso, è sorto il 
problema della Parola. Non il loro credo o non la denominazione, non il dogma, 
ma, il problema della Parola è stato contro quelle cose. Perciò, ora, Essa è sulle 
vostre mani ora.  
…73 Ora, lo troviamo ora davanti a Pilato, e pure Completamente Approvato, 
Identificato per il Tempo, cioè la chiesa, tramite il Messaggero del Tempo. A 
loro era stata data un’occasione di Vedere e Credere, ma Lo rigettarono. Perché 
Lo rigettarono? Molti di loro volevano crederLo; ma le loro tradizioni, non la 
gente, ma le loro tradizioni!  
74 Ora, vedete, come Nicodemo che venne di notte, e disse: “Maestro, noi 
sappiamo che sei un dottore che viene da Dio. Noi sappiamo che Tu vieni da Dio. 
Nessuno può fare queste cose che fai Tu se Dio non è con Lui. Noi…” Chi è “noi”  
di cui parlava? La chiesa, i farisei, i conduttori di Quel Giorno. “Noi sappiamo. 
Siamo completamente convinti che Tu sei quella Persona”. Perché dunque non 
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potevano farlo? A causa, del loro sistema. Voglio che questo si addentri 
profondamente, perché questo è quello a cui sto arrivando. Capite? Il sistema in 
cui essi si erano già uniti, era quello che non riuscivano a smuovere. Sebbene 
vedessero che Quello era il Messia, ma il sistema con cui erano legati non 
permetteva loro di accettarLo. Comprendete? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora voglio chiedere, da quest’uditorio visibile, quanti 
comprendono ciò di cui sto parlando? Alzate le mani. Bene.  
75 Ora, un sistema! Essi Lo credevano, e sapevano che Lo era. Come vorrei dire 
quella stessa cosa oggi! Vediamo quel che è tenuto esserci oggi, e Lo constatiamo, 
però il sistema non permetterà loro che Lo accettino. Essi sono tanto indottrinati 
al sistema! Vedete, non si tratta della persona, è il sistema…  
76 Non erano i giudei; era il loro sistema. Quel sistema Lo condannò, perché non 
tollerava il loro sistema. Comprendete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Ora, la stessa cosa ha luogo ora. Ed essi scelsero questo nemico pubblico, un 
assassino. Ora però il problema ha coinvolto il governo. Perciò il governo deve 
pronunciare questa sentenza, perché, per prendere una vita, si deve venire 
davanti al governo. A loro non era permesso di farlo, perché si trovavano sotto il 
dominio di Roma, e non potevano togliere la vita non importa quanto la loro 
Chiesa dicesse: “Noi dobbiamo farlo”. Ebbene, essi non potevano farlo senza che, 
prima, Roma non ne avesse dato loro l’approvazione. Quindi, deve essere 
portato davanti al governo. Ora il governo è coinvolto nel fatto. Ora, se questo 
non è un’immagine d’oggi, io non vedo altro. Vedete, esattamente!  
77 La chiesa Lo rifiuta, ora ne è coinvolto il governo. Era giunto il tempo in cui 
tutta la nazione, l’intera, doveva venire. Il problema era stato posto. Il confronto 
diretto era vicino. L’intera nazione L’aveva rigettato, e si era attirata l’ira di Dio 
su di sé. E prima che la chiesa L’aveva rigettato, Ciò portava l’ira sulla chiesa. 
Ma ora la nazione L’ha rigettato, per portare l’ira  su tutti. E, oggi, il mondo 
L’ha rigettato, per portare il giudizio all’intero mondo. Ogni nazione deve essere 
giudicata.  
78 E noi sappiamo che ciò successe al tempo del grande generale romano, Tito. 
Assediò Gerusalemme, e poi alla fine solo… Essi mangiarono i figli l’uno 
dell’altro; mangiarono la corteccia degli alberi, e l’erba del suolo. E poi Tito 
penetrò, e abbatté le mura e bruciò la città, e il sangue scorreva giù per le strade 
in quel modo, là dentro dove lui li massacrò. E lo dovette fare. Prima che un Dio 
giusto potesse permettere a un popolo, che Lui aveva scelto, di giungere sotto 
una simile cosa come quella, deve esserci una ragione giusta. Egli è Giusto. Le 
Sue Leggi esigono la Sua Giustizia. E una Legge senza punizione non è Legge. 
79 Se io dicessi, facessi una Legge qui in città: “A passare col rosso si paga una 
multa”, e poi non c’è alcuna penalità, voi continuereste a passare col rosso. 
Invece deve esserci una penalità. E la Penalità della Legge di Dio, nel rigettare il 
Suo programma, è la morte. E ci doveva essere una morte, perciò si dovette 
pagare. 
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80 Stamane ci troviamo in un simile Processo, in tutto il mondo, un Processo. 
Tutte le denominazioni hanno respinto la Parola. So che questo suona molto 
severo. Ed io voglio che i ministri che ascoltano, qui presenti e pure quelli sul 
nastro, cerchino di capire questo ora, che provo a renderlo chiaro. Ma tengo il 
mio punto, anzi faccio il mio punto qui, e dico che oggi ci stiamo trovando in 
un’altra sala di giudizio di Pilato.  
81 Voi dite: “Se fossi stato là, avrei parlato a favore di Gesù Cristo”. E, ebbene, 
che cosa state facendo ora in merito a ciò? Questa è la faccenda. Capite? “Non 
importa quanto la chiesa Lo abbia respinto, io sarei rimasto al Suo fianco”. Ne 
avete l’opportunità. Uh-huh. Capite? Essi, essi Lo rifiutarono.  
82 Lui è giudicato, oggi, oppure è stato appena giudicato, oppure, e, è in 
giudizio, perché sia formato un sistema mondiale, di quel che è definito, il 
concilio delle chiese, per formare nel concilio mondiale della chiesa. Ora, e che 
cosa hanno fatto? Hanno votato che assolutamente si uniranno insieme, e 
avranno un concilio di chiese. E in questo concilio di chiese, in cui tutte le chiese 
devono appartenere a questo concilio, altrimenti, se non lo fanno, non vi si 
permetterà nemmeno di Predicare, non vi si concederà neppure di fare una 
Preghiera per i malati. E la vostra Chiesa può essere usata per tutto ciò per cui 
essi desiderano usarla. Se vogliono depositarvi scatole, oppure munizioni, o 
qualsiasi cosa vogliano fare, voi non avete affatto nessun controllo d’essa. O 
appartenete al concilio delle chiese, oppure non vi appartenete affatto. E quello è 
il sistema che sta per essere formato qui negli Stati Uniti, il quale adempie la 
Scrittura alla virgola. Adempie quanto il Signore mi disse nel 1933, vedete, e 
stamane ci troviamo in quel tempo. E Gesù Cristo, la Parola, è in giudizio, oggi, 
come lo fu alla Crocifissione, e ora Egli è sulle nostre mani. Egli è sulle mani del 
mondo. La Parola è stata chiaramente Identificata, intorno al mondo, vedete, ed 
Egli si trova in giudizio. Tutte le denominazioni L’hanno respinto. E ora Egli è 
giudicato come un…nel concilio delle chiese, ed essi Lo rigettano di nuovo e 
scelgono piuttosto come fecero allora.  
…87 Ed è stato portato al punto di una decisione, e le chiese L’hanno respinto. E 
che cosa hanno desiderato le chiese? Un assassino della Parola, uno che prende 
un sistema. Se il sistema è contrario alla Parola, allora è un assassino per la 
Parola. Ed essi hanno desiderato una tradizione denominazionale, invece della 
Vera Parola che è Manifestata e Dimostrata che Essa è Dio in mezzo al popolo; 
dalla scienza, tramite fotografie, una Luce, lo stesso Angelo del Signore, la 
Colonna di Fuoco. Lo Stesso che visse sulla terra nel Corpo di Gesù Cristo, è 
Venuto sul Suo popolo negli ultimi giorni, dove la scienza ha fatto la fotografia 
d’Esso. La Chiesa ha visto le Sue Opere. È Completamente Identificato, 
mediante i nastri e ogni cosa, intorno e intorno al mondo, e Personalmente 
Ministrato.  Eppure, in tutta questo, i loro sistemi desiderano un concilio delle 
chiese per condannare la Verità. Capite? Desiderano un assassino che 
escluderebbe, o fermerebbe, o impedirebbe. E, si farà, fermeranno una tale 
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Cosa. E il concilio delle chiese dovrà farlo. Ecco il marchio della bestia; 
l’anticristo, contro la Parola, che è Cristo. Ma non le loro creden-…  
88 Essi pensano che sia tradizione. Ritengono che le loro tradizioni siano da Dio. 
Capite? Ma non si alzeranno con la Parola, e Dio nemmeno confermerà che è 
giusto. Gesù Si alzò con la Parola, ma non con il loro concilio; bensì con la 
Parola. E la Parola Dimostrò che Egli era Dio. E oggi Essa dimostra che Essa è 
Dio, perché Vive la stessa Vita, compie in mezzo a noi la Medesima cosa che Essa 
faceva per l’addietro, e che predisse. 
89 Perciò che cosa fanno? Essi hanno già accettato lo stesso vero sistema che 
Crocifiggerà l’Eletto. E la Crocifissione di coloro che sono liberi fuori dalle loro 
denominazioni è vicina. Proprio così. 
90 Questo non è contrario alle Scritture, è assieme alle Scritture. “Ed essi 
formarono un’immagine alla bestia”. L’intero mondo delle denominazioni si 
unisce in uno protestante, formando il marchio della bestia, l’immagine della 
bestia in accordo ad Apocalisse 13:8. “Ed essi fecero un’immagine alla bestia. La 
bestia è “Roma”. Noi tutti lo sappiamo. È sempre stata Roma; Come può esserlo 
la Russia quando la Bibbia dice Roma? 
91 Torniamo ancora a Daniele, il ferro e l’argilla nei piedi; il ferro non è cessato, 
dalle ginocchia in giù fino alla fine. E chiunque sa che la Russia non era 
nemmeno conosciuta allora. Era Roma. Il dragone rosso era Roma. È sempre 
Roma. E quel ferro non si è mai trasformato in qualcos’altro, da Roma a 
qualcos’altro; è rimasto Roma. E la bestia è Roma!  
92 E Roma aveva un sistema religioso la cui testa mortale… o la ferita mortale lo 
uccise alla testa ma lui era ritornato in vita, dalla Roma pagana alla Roma 
papale. Ed ora, devono fare un’immagine ad essa, della bestia che sale da 
Apocalisse 13. Avete mai notato? Questa nazione è numerata con il tredici, e 
appare… Non dico che questo sia… È strano, sebbene ciò si verifichi 
matematicamente, ma… esattamente in ordine con la Scrittura. Questa nazione 
si trova nel 13° capitolo di Apocalisse.  
93 Tutte le altre bestie salivano dall’acqua, che significa abbondanza e 
moltitudini di popoli,  ha detto la Bibbia; ma questa piccola bestia sale dalla 
terra, dove non c’era gente. Eppure, era un agnello, libertà di religione; poi 
parlò come un dragone, e si unì con la potenza e fece tutto quanto il dragone 
aveva fatto prima di lui. Esattamente. Perciò eccovi. Deve essere in questo modo. 
Non c’è altro modo d’evitarlo.  
94 E qui oggi stiamo formando un sistema. Un sistema! Non possiamo aspettare 
finché un… Si è cercato di far diventare tutti luterani; e non si è riusciti a farlo. 
Si cerca di far diventare tutti battisti; non si è riusciti a farlo. Diventare tutti 
metodisti, o tutti pentecostali; ma non si è riusciti a farlo. Così, allo scopo di fare 
questo, il tempo è così breve, essi hanno formato un concilio, un capo, 
un’immagine alla bestia. Questo è esattamente quello che hanno fatto. E che 
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cos’è? È di nuovo vicina la Crocifissione della Parola. È sotto processo e fra poco 
avrà la Parola.  
95 Notate, la Parola Manifestata, dalla denominazione. Essa Manifesta. La 
differenza della Parola dalla denominazione. Che cos’è questo, che cos’è questo 
sistema? È un satellite di Roma. Non ha detto la Bibbia che sarebbe così? 
Sissignore! Apocalisse 17, si è visto Roma stessa levarsi in un sistema 
ecclesiastico d’una donna. Una donna, la Chiesa è sempre rappresentata da una 
donna. Poiché la Sposa di Cristo è una Donna. Eva fu quella che cadde; lei è 
Quella che deve essere Redenta. E la Chiesa (è cosa?) è una Donna che è 
Redenta. 
96 E questa donna siede sopra la bestia con sette teste. E noi sappiamo dei sette 
colli, e così via, come la Bibbia ha detto che sarebbe. Non c’è errore. Non c’è 
possibilità di sbagliare. Capite? E notate poi, scopriamo che lei era una 
“MADRE DI PROSTITUTE”. Capite? E madre e figlia si riuniscono 
nell’amicizia. Dove, una volta, la figlia era fuggita dalla madre, per cercare di 
vivere decentemente, perché sua madre era così abietta e volgare al punto che la 
ragazza aveva lasciato la casa. Uh-huh. Ma ora, da quando ha cominciato ad 
avere l’età, lei, e a compiere lei stessa tante cose malvagie; lei osserva sua madre, 
pensa che sua madre fosse nel giusto, così forma un sistema da lei stessa. Capite? 
Esattamente.  
97 Unendo il denominazionale, il protestantesimo, adempie con esattezza ciò che 
la Scrittura ha detto in Apocalisse 17. “Tutti, i nomi dei quali non erano scritti nel 
Libro della Vita dell’Agnello, appartenevano a lei”. L’uno o l’altro, o la bestia o 
l’immagine della bestia. La Bibbia ha detto così. E Gesù parlò di questo, non 
come comunismo. Ma in Matteo al 24° capitolo, cominciando col 21° fino al 26° 
versetto, Egli predisse che lo spirito in questo sistema sarebbe talmente simile 
alla cosa reale al punto che sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse possibile; gli 
Eletti, i Nomi dei quali sono messi nel Libro della Vita dell’Agnello prima della 
fondazione del mondo. E, francamente, li ha così legati, tanto che Egli disse che 
se non abbreviasse l’opera, per amor loro, non ci sarebbe nessuna carne salvata 
sopra la terra. E noi abbiamo solo…  
…101 È la bestia là, ciò che fece e qui c’è l’immagine, la stessa cosa. E la bestia 
era tanto grande, che formò quella grande Chiesa universale a Nicea, vedete, che 
causarono che tutto il mondo venisse in quello, in quell’unico sistema. E 
pensavano che era tanto grande: “Nessuno era capace di far guerra a loro”, ha 
detto la Bibbia, finché hanno fatto un’immagine alla bestia, e hanno portato tutti 
i protestanti dentro il concilio delle chiese; che ha formato un sistema, che voi 
come Cristiano, non avevate neanche pensato né nessun’altra cosa a meno che 
non foste appartenuti a quel sistema.  
…182 E chi oserebbe dire che non era la Parola di Dio Ispirata, quando Lui La 
predisse qui, e inviò laggiù in Arizona e La riportò, persino con la scienza e ogni 
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altra cosa, e La dimostrò essere così! Questo Libro è già Aperto, proprio così, 
aspetta solo il Settimo Suggello della Venuta di Cristo per essere Identificato.  
…181 Voi dite: “Beh, io sì, io lo farei. Io Lo accetterei se la mia denominazione 
L’accettasse”. La vostra denominazione è nel concilio delle chiese, condannata! 
Come Lo riceveranno? Si ritorce, proprio indietro contro di voi. Non si tratta di 
ciò che la vostra denominazione dice; si tratta di cosa dite voi? Essi L’hanno 
rigettato; ora che farete con Essa? Questa è la prossima cosa. Capite? Questo 
non ve Lo toglie dalle mani. Egli è completamente Confermato. È del tutto 
Identificato, la Parola di quest’Ora, la Promessa di quest’Ora. Non la Promessa 
dell’Ora di Lutero; quella Lo era allora, quella era la Parola nell’Epoca del 
Riformatore. Come, voi tutti che avete sentito i Sette Suggelli, quando uscì 
l’Epoca dei Riformatori, venne fuori l’Animale col Volto come un Uomo 
(organizzazione); ma questo è il Volto dell’Aquila, l’Animale che andò per fare 
la sfida d’oggi.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

SPIRITI RELIGIOSI CHE PRODUCONO FALSE NASCITE E FAL SE 
SENSAZIONI - NEGANO IL MESSAGGIO DELL'ORA 

CARATTERE IMMUTATO NEI FALSI NATI - APPARENZA DI PI ETA' 
MANCANZA DI MUTAMENTO DELLA VECCHIA CREATURA 

Voi dovete Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 
131 I falsi custodiscono del vero abbastanza da formare un’apparenza di pietà. 
E ascoltate, ora sto per dire qui qualcosa, voglio che ascoltiate. Quel genere di 
falsi concetti, sapete voi cos’è un falso concetto, guidano milioni di persone a una 
falsa nascita. Falsi dottori guidano le persone a credere in una sensazione: 
“Perché sei stato scosso dappertutto, L’hai ricevuto. Oh, poiché hai sentito su di te 
uno strano sentimento, tu hai visto davanti a te delle luci, e sei stato accecato e hai 
barcollato, quello e il mantello di Elia che e stato messo su di te. Proprio cosi, tu 
L’hai ricevuto. Oh, sai tu cosa sei? Tu sei un figlio di Dio manifestato”. Dove 
ritrovi te stesso? Sconfitto… 
…116 La gente di oggi prende ogni genere di spiriti. Essi vanno su e prendono 
uno spirito di chiesa, prendono perfino spiriti che chiamano se stessi “spiriti di 
Dio, nati di nuovo”, e negano che la Parola di Dio sia vera. Potreste immaginarvi 
lo Spirito di Dio che nega la Sua Stessa Parola? Per voi gente cattolica, intendo 
dire cattolica romana, potreste voi veramente dire che siete nati dallo Spirito di 
Dio, e prendete quei dogmi che sono contrari alla Bibbia, e rinnegate la Parola 
di Dio, e dite che siete… lo Spirito di Dio e in voi? Lo Spirito che scrisse questa 
Bibbia, la rinnegherebbe? Questo sarebbe dirmi qualcosa e poi levarsi e 
smentirla. Dio che dice qualcosa e poi si gira e la smentisce? Quando la Bibbia 
ha detto: “E impossibile che Dio menta, perché Egli è la stessa Fonte di tutta la 
Verità”. 
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117 Voi metodisti, battisti, che siete battezzati nei titoli di  “Padre, Figlio, Spirito 
Santo”, e ora sapete che non é cosi? Avete la vostra Bibbia. Voi che prendete solo 
un unirsi alla chiesa, tramite una stretta di mano? Voi che portate la vostra 
lettera dall’uno all’altro, e asserite di essere nati di nuovo dallo Spirito di Dio? 
Come puoi farlo, e poi guardare in faccia la Parola di Dio e dichiararti un 
Cristiano Nato di Nuovo? Quando tu sei morto alla chiesa, sei morto ai credi, sei 
morto al mondo, sei morto a ogni altra cosa eccetto che a Dio, e Dio e la Parola! 
Eccoti. Vediamo. Essi prendono ogni genere di spirito. Oh, essi hanno spiriti di 
chiesa, hanno ogni genere di spiriti. 
…94 Una nuova natura, un nuovo essere, una nuova creazione, la natura di tuo 
Padre. E tu credi e ami ogni Parola che Egli ha detto. Ogni parola d’uomo é una 
menzogna, contraria a questa Parola. Questa é la Parola di Dio. Capite? La 
Bibbia ha ragione. A me non importa ciò che dice la chiesa, e la Bibbia che ha 
sempre ragione per te, perché la tua natura é stata cambiata. Ora, se tu hai un 
padre di chiesa, crederai in quel padre di chiesa. Ma se hai il Padre, Dio, 
crederai nella Parola di Dio. Se hai un padre nella chiesa, tu crederai a quello 
poiché sei della sua natura, quello é tuo padre. Ma se tuo Padre e Dio, allora 
crederai alla Parola di Dio. Se sei una chiesa, tu crederai alla sua parola, 
crederai alla parola della chiesa, sarai ciò che la chiesa dice. Ma se sei nato di 
nuovo, allora crederai a ciò che Dio dice, perché Dio é tuo Padre; non al mondo 
o a credi di chiesa. 
…109 Ancora con collere, ancora sgarbato, arrogante. Qualcuno dice qualcosa 
di te, tu salti su pronto a litigare. E poi, Nato dallo Spirito di Dio? No. Lo Spirito 
di Dio non agisce cosi. No. Lo Spirito di Dio è umile, mansueto, dolce, paziente. 
Questo e Dio, amorevole, gentile, che perdona, questo è lo Spirito di Dio. Oh, si. 
110 Ma essi aderiscono a quella denominazione e Parlano in Lingue, 
Profetizzano, fanno ogni genere di opere. Gesù disse che l’avrebbero fatto. 
“Avendo apparenza di pietà”. Aderiscono alla denominazione poiché è il loro 
padre. Essi sono nati in quel padre denominazionale. Ma se sei Nato da Dio, 
Questa è tuo Padre, Egli e la Parola, la Parola. Non importa quante sensazioni tu 
abbia, sei ancora un figlio di satana finché non divieni morto al mondo e vivente 
in Cristo. Ascoltate, velocemente ora. 

 
LO SPIRITO SANTO CI RIPULISCE 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

104 Alcune di voi persone che andate avanti, dicendo: “Beh, io non riesco proprio 
a smettere di bere. Io non riesco proprio a smettere questo”. Lo Spirito Santo viene 
a vivere in te, per farti abbandonare tutti questi “non riesco”. È esatto. Fa 
smettere alle donne di tagliarsi i capelli, le fa smettere di indossare pantaloncini 
e pantaloni. Niente scuse. Le fa smettere di spettegolare. Oh, sì, ecco Esso per 
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cosa è, per Produrre in voi una Vita Santa. Ogni volta Esso seguirà le Istruzioni 
della Bibbia.  
105 Una donna dice: “Fa troppo caldo; io devo indossarli. Mi fa venire il mal di 
testa se mi lascio crescere i capelli”. Ma non ci sono scuse con lo Spirito Santo. 
Esso è lì per farlo in quel modo. Seguirà la Parola proprio esattamente. Ecco 
cosa deve fare lo Spirito Santo. Esso deve renderti un uomo che gira la testa da 
quelle donne mezze nude, e che smette di desiderarle, e membri di una chiesa. 
Ecco Esso cosa deve fare.  
106 È per farti smettere di fumare e bere, ed essere…voler essere un pezzo 
grosso. Esso lo toglierà fuori da te. Esso ti umilierà quando fai questo. Ecco per 
cos’è lo Spirito Santo. È per una Vita Santa. È giusto. Ti fa smettere di fare 
pettegolezzi. Ti fa smettere di giocare a carte, giocare a dadi, e tutte queste altre 
cose che fai in giro di nascosto. Ti farà smettere il tuo cattivo comportamento nel 
modo in cui fai, vivendo infedele a tua moglie. Ecco Esso cosa farà. È giusto. 
Smetterà di farti desiderare di sposare la moglie di qualcun altro. È esattamente 
giusto. Ecco Esso cos’è. È per farti vivere una Vita Santa. Ecco per cosa è la 
Potenza dello Spirito Santo, “per porre le tue Affezioni sulle Cose di Lassù”, dove 
Dio sta al…? …la Mente di Cristo in te. Tu non puoi evitare di vedere quelle 
cose; quando le guardi, gira la testa. È giusto. Esso è per metterti in ordine.  
107 Tu dici: “Io non riesco a farlo. Oh, io non riesco proprio a farlo”.  Certo, tu 
non ci riesci. Ma lo Spirito Santo è Venuto per quello Scopo. Ecco cosa Esso ha 
fatto. È venuto per portarlo fuori da te, tutte quelle vecchie abitudini e cose che 
fai. Quelle vecchie maldicenze, quel separarti, dicendo: “Sia benedetto Dio, io 
sono metodista, non voglio avere niente a che fare con quei vecchi Santi 
Rotolanti”. Lo Spirito Santo è venuto a togliere questo da te. 
 

CAMBIANO GLI UOMINI MA GLI SPIRITI SONO I MEDESIMI 
LO SPIRITO DI DIO CONTRAPPOSTO A QUELLI DEI DEMONI 

GENESI - IL LIBRO DEL SEME 
Allora Gesù Venne e Chiamò, Tampa, Florida, Usa, 17-4-1964 

23 Non è cambiato molto. … cose che vedete avvenire sulla terra, sono iniziate in 
Genesi, perché la Genesi e il Capitolo del Seme della Bibbia, il Principio.  
24 Quindi vedete, quegli spiriti, che erano su quegli uomini nel passato in quei 
giorni, vivono ancora oggi su degli uomini.  
25 Dio prende il Suo uomo, ma lo Spirito continua a vivere. Quello rende Gesù 
Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Egli prese Cristo Gesù, ma lo Spirito, lo 
Spirito Santo, tornò, e stato sulle persone nella Chiesa lungo tutte le Epoche. 
26 Satana prende il suo uomo, e trovate quegli stessi spiriti.  Osservate la loro 
Natura.  

 
 
 

X-3 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 

Manuale-Raccolta Sunti e Temi Messaggio dell'Ora 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/manuale-raccolta-dei-temi-del-
messaggio.html 

Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 
Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 

L'Apocalisse 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 

Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-

cristiano.html 
 

 

Palermo, 04/12/2019 
Dio vi Benedica 

Vostro conservo in Cristo 
Zanca Piero 

Ultimo aggiornamento 04/12/2019 
 

I 


